

### TITULARES LOCALES

#### El Sol de Puebla

##### **Pese a sismos, las iglesias son seguras**

Pese a los sismos de los días recientes, las 32 iglesias de la capital son seguras para recibir a los visitantes en esta Semana Santa, anunció el director de la Unidad de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, quien también agregó que ya se encuentra listo para el operativo en El Calvario. (El Sol de Puebla)

#### EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

##### **Usan candidatos del PAN Casa Aguayo**

Como Centro de Capacitación para operadores del Partido Acción Nacional (PAN) fue utilizada la sede del gobierno estatal, Casa Aguayo, y que ahora funciona como la Secretaría General de Gobierno (SGG), que encabeza Fernando Manzanilla Prieto. (El Heraldo)

#### Síntesis

##### **Entregan distribuidor vial en Recta a Cholula**

Una de las obras de infraestructura vial que integran la restructuración de la Recta Puebla-Cholula fue entregada este martes. (Síntesis)

#### Intolerancia

##### **"Casa Aguayo" se tiñe de blanquiazul**

Néstor Gordillo y Blanca Jiménez, candidatos panistas a la diputación federal por los distritos 12 y 3, respectivamente, se reunieron con funcionarios morenovallistas en el Salón Gobernadores, presuntamente para afinar su campaña. La Secretaría General de Gobierno reconoció que el encuentro se realizó, para evaluar y planear la estrategia de reingeniería del sector Desarrollo Social. (Intolerancia)

#### MILENIO

##### **Defienden los laicos el Art. 24; prevén 120 mil en Viernes Santo**

Su historia data de la Colonia, se suspendió en tiempos de Benito Juárez y en 1992, el entonces obispo Rosendo Huesca la reanudó. (Milenio)

#### La Jornada de Oriente

##### **Néstor Gordillo y Blanca Jiménez encabezan reunión proselitista en Casa Aguayo**

Los candidatos del Partido Acción Nacional (PAN) a las diputaciones federales por los distritos IX y XII, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo Castillo, respectivamente, fueron sorprendidos ayer por un grupo de periodistas cuando encabezaban en Casa Aguayo, sede de la Secretaría General de Gobierno (SGG), un encuentro que, se presume, tuvo una orientación proselitista. (La Jornada de Oriente)

### TITULARES DIGITALES

#### periodicodigital.com.mx

##### **Moreno Valle reitera respeto a la veda electoral**

A pesar de no interrumpir sus actividades, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseguró que se respeta la veda electoral y durante el proceso electoral no se realizará ninguna entrega de recursos. (Periódico digital)

#### ContraeHISQ informativa

##### **AIP tiene más éxito con el *morenovallismo* que con Henaine: COE**

Empresarios demandan nuevas rutas de vuelo desde el Aeropuerto Internacional de Puebla (AIP), instalado en el municipio de Huejotzingo, como a Las Vegas y Madrid. (Contraparte)

#### Puebla ON LINE

##### **IEE: ex administradora multada con 266 mil pesos e inhabilitada 5 años**

La ex directora administrativa del Instituto Electoral (IEE), Verónica Paola Cruz Castillo, tendrá que reponer a este órgano electoral 266 mil pesos, como parte de las sanciones a las que fue acreedora al incurrir en un acto de omisión cometido hace más de dos años. (Puebla Online)

### TITULARES NACIONALES

**'Olvidan' el monitoreo de playas**

Por lo menos desde el 15 de junio de 2011, autoridades federales y estatales no han informado sobre la calidad del agua en playas de Zihuatanejo. (Reforma)

**Proponen elevar para 2013 gasto en seguridad**

Para 2013 el gobierno federal propone gastar 97 mil 877 millones de pesos en seguridad, 3 mil 309 millones más que este año, con lo que se mantiene el aumento que ha observado este rubro en los últimos años. (El Universal)

**Empresas de EU se sienten seguras; la Coparmex, no**

El organismo patronal asegura que en los cinco años recientes cerraron 160 mil negocios y que el turismo perdió más de 800 millones de dólares. (Milenio)

**Controlan seis bancos el mercado en México**

La mayoría de los bancos extranjeros con actividades en México no planean cotizar sus acciones en la Bolsa Mexicana de Valores, una de las opciones que se han discutido para que las autoridades del país ejerzan mayor capacidad de supervisión y regulación sobre esas instituciones, consideró Citi, controlador de Banamex. (La Jornada)

**Proponen desliz de gasolina de 20 centavos**

Para que el desliz mensual del precio de la gasolina surta el efecto deseado, debería ser de 20 centavos, porque si se mantienen los precios internacionales a niveles actuales, tomaría tres años revertir la diferencia con las cotizaciones en los mercados mundiales, consideraron analistas. (El Economista Digital)

**Propone Vázquez Mota dar atención a la frontera norte del país**

La candidata del PAN a la presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, propuso la apertura de un área especializada para dar atención a los problemas de la frontera norte, la cual es diferente al resto del país. (Crónica digital)

**El PRI avanza en bastiones del PAN**

En los últimos procesos electorales el PRI se ha hecho de más de la mitad de las zonas duras del PAN. De acuerdo con información consultada por Excélsior, el PRI ahora gobierna 11 de los 17 municipios que mantenían una tradición panista de hasta 18 años. (Excélsior)

## INFORMACIÓN DEL GABINETE



### HERALDO

- **Garantizan seguridad en templos católicos**

El director de Protección Civil del municipio, Gustavo Ariza Salvatori, aseguró que todos los templos católicos, ubicados dentro de la ciudad de Puebla han sido supervisados en su estructura a fin de garantizar condiciones de seguridad, por lo que se descartan riesgos ante la alta concentración de feligreses por las festividades de Semana Santa. De acuerdo con el funcionario municipal, se supervisó que contaran con adecuadas rutas de evacuación, extintores y protección de cableados para evitar cualquier incidente en eventualidades, como los sismos que se han registrado durante las últimas tres semanas. (Jorge Pérez Soto)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=44904:garantizan-seguridad-en-templos-catolicos&catid=53:portada&Itemid=163](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44904:garantizan-seguridad-en-templos-catolicos&catid=53:portada&Itemid=163)

### HERALDO

- **Denuncian a edil auxiliar de La Libertad por nepotismo**

Habitantes de la junta auxiliar La Libertad denunciaron al presidente de la demarcación, Julián Limón García, de desvío de recursos, nepotismo y abuso de autoridad, y pidieron que el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, intervenga para mediar la situación y, en caso de resultar necesario, se gestionará la destitución. En conferencia de prensa, un grupo de vecinos, representado por Miguel Cruz, denunció que a casi un año de asumir la presidencia auxiliar de La Libertad, Limón García se ha valido de diversos negocios públicos para beneficiarse en lo particular. (Jorge Pérez Soto)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=44891:denuncian-a-edil-auxiliar-de-la-libertad-por-nepotismo&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44891:denuncian-a-edil-auxiliar-de-la-libertad-por-nepotismo&catid=60:politica&Itemid=121)

## Síntesis

### SINTEISIS

- **Autoridades municipales inspeccionan balnearios**

De cara al sábado de Gloria, la autoridad municipal llevó a cabo la revisión a los 17 balnearios, parques acuáticos y hoteles con albercas, los cuales cumplen con las medidas de seguridad para garantizar las actividades acuáticas. Al respecto, el director de protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori explicó que lo revisado es que los establecimientos cuenten con una persona que esté certificada en rescate acuático, que esté certificado en primeros auxilios, que tengan el equipo de salvamento como es una boya, tubo de rescate, una perdiga y un flotador. (Irene Díaz Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/44437-autoridades-municipales-inspeccionan-balnearios>

### SINTEISIS

- **Reforzarán seguridad para evitar que ambulantes invadan calles**

La autoridad municipal prevé reforzar sus operativos de vigilancia en el primer cuadro de la ciudad a fin de evitar que las calles sean invadidas por ambulantes o toreros, informó Miguel Méndez Gutiérrez, director de desarrollo político de la Secretaría de Gobernación. En entrevista, reiteró que en el primer cuadro de la ciudad no está permitido el comercio informal, por lo que el ayuntamiento diseñó varias estrategias desde hace un año para su reubicación, por lo que llamó a los líderes de las organizaciones a informarse sobre las alternativas y eviten salir a las calles. (Irene Díaz Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### SINTEISIS

- **Sin cambios en tributaciones en franja limítrofe**

Sin cambio alguno se mantiene el tema de la controversia constitucional en materia fiscal que interpuso el Ayuntamiento capitalino ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ante la doble tributación a la que están sujetos los ciudadanos que habitan y comercializan, en la franja limítrofe entre San Andrés Cholula y Puebla. Así lo refirió el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, quien afirmó que el reto de la administración es resolver el conflicto limítrofe, por lo que de ser necesario se analizará la posibilidad de distribuirse nuevamente el territorio entre ambos gobiernos ya que el Congreso no ha resuelto nada. (Irene Díaz Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/44449-sin-cambios-en-tributaciones-en-franja-limitrofe->

## tolerancia

### INTOLERANCIA

- **Seguridad Garantizada en iglesias poblanas**

32 iglesias que serán visitadas esta Semana santa por miles de fieles producto de las diversas actividades religiosas, se encuentran en buenas condiciones estructurales así como con las medidas de seguridad que exige la Dirección de Protección Civil Municipal. Por lo anterior, se garantiza la seguridad de todas las personas que estarán visitando los templos más importantes como el Señor de las Maravillas, Catedral, San José, El Carmen, Capilla del Rosario, Templo del Calvario, entre otras. (Alejandro Camacho)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=92880](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92880)

### INTOLERANCIA

- **Denuncian relajamiento al control de ambulantes**

Comerciantes establecidos del centro histórico, denunciaron un relajamiento de la Secretaría de Gobernación

Municipal en la supervisión y regulación de ambulantes que han comenzado a invadir la zona con el pretexto de la Semana Santa. Este relajamiento, pone en riesgo de afectar a más del 20 por ciento de los comerciantes establecidos en esta zona, es decir, alrededor de 400 establecimientos. De hecho, han contabilizado más de 150 informales que han tomado la 5 de Mayo de la 12 a la 18 Poniente así como la 3,5 y 7 Sur pese a la presencia de policías e inspectores de Vía Pública. (Alejandro Camacho)  
[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=92874](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92874)

### **La Jornada de Oriente**

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Vecinos inconformes con el edil auxiliar de La Libertad, exigen su destitución**

Un grupo de vecinos opositores al presidente de la junta auxiliar de La Libertad, encabezados por Miguel Alfredo Cruz, exigió a la Secretaría de Gobernación del municipio de Puebla investigar al edil de dicho lugar, Julián Limón García, con el fin de sustentar su destitución, ya que lo señalaron como responsable de supuestos malos manejos administrativos. El grupo de vecinos señaló que este edil auxiliar tiene a toda su familia en la nómina de trabajadores de esta presidencia, ubicada al poniente de la capital del estado, por lo que los casi 70 mil pesos mensuales de participaciones municipales destinados a La Libertad "son para mantener a su familia". Asimismo, sostuvieron que mensualmente Limón García ingresa a sus bolsillos unos 50 mil pesos por concepto de la renta del "volcán" del Cuexcomate, ya que alquila este espacio público propiedad del municipio para fiestas particulares, incluidas algunas reuniones que el edil subalterno organiza. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-inconformes-con-el-edil-auxiliar-de-la-libertad-exigen-su-destitucion\\_id\\_5825.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-inconformes-con-el-edil-auxiliar-de-la-libertad-exigen-su-destitucion_id_5825.html)

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Estrenará Xanenetla 22 nuevos murales como parte de Puebla, ciudad mural**

Para el próximo 15 de abril el barrio de Xanenetla tendrá 22 nuevos murales como parte de la tercera etapa del proyecto Puebla ciudad mural, que impulsa el Colectivo Tomate, y que se sumarán a las 36 intervenciones anteriores que se hicieron en los años anteriores. A partir de este miércoles los artistas locales, nacionales y extranjeros que participan convivirán con las familias para que en conjunto delimiten cuál será la imagen que se plasmará en su propiedad. "Los creadores no trabajan con fachadas, sino con familias", refirió Tomás Davis, uno de los organizadores. En rueda de prensa, Paola de la Concha informó que a tres años de comenzar con las intervenciones en Xanenetla, el proyecto ha crecido y se ha afianzado gracias al "empoderamiento del barrio". Esta vez señaló que participarán siete artistas internacionales, entre ellos Alejandro Gómez, de España; Kaya Kamijo, de Japón; Lina Puerta, Alexis Duque y María Angélica Berrio, de Colombia; Priscilla de Carvalho, de Brasil, y Alejandra Huerta, de Chile. (Paula Carrizosa)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estrenara-xanenetla-22-nuevos-murales-como-parte-de-puebla-ciudad-mural\\_id\\_5770.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/estrenara-xanenetla-22-nuevos-murales-como-parte-de-puebla-ciudad-mural_id_5770.html)

### **MILENIO**

#### **MILENIO**

- **Detectan problemas estructurales en la iglesia de Santa Anita**

El director de la Unidad Operativa de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, anunció que el Templo de Santa Anita permanecerá cerrado durante las festividades de Semana Santa. Indicó que a diferencia de otros 32 santuarios angelopolitanos revisados tras el sismo del lunes pasado, es el único en la ciudad que presenta problemas estructurales y riesgos para la integridad de los feligreses que realizan la visita de las siete casas. Resaltó que los daños de este inmueble no fueron producto de los temblores que se han registrado desde el 20 de marzo, sino de aquel movimiento telúrico de 6.7 grados Richter ocurrido en junio de 1999. "Se hizo el recorrido y se revisaron 32 iglesias, para que la gente tenga la certeza de que estarán tranquilas en esta Semana Santa. Únicamente Santa Anita, que tiene daños estructurales y ha estado cerrada desde hace mucho tiempo, no funcionará en esta ocasión". (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9140770>

### E-CONSULTA

- **Análisis preliminares en rastro costarán 30 mil pesos mensuales a comuna**

La aplicación de análisis aleatorios al 10 por ciento de bovinos que se sacrifiquen en el rastro municipal representarán un gasto de 30 mil pesos mensuales para la comuna, 20 menos de lo proyectado, debido a que se logró un acuerdo con el Comité Estatal de Salud Animal. Este organismo, que depende de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), sólo se encargará de hacer pruebas de contacto, las cuales consisten en la revisión de orina para detectar residuos de clembuterol. En caso de que algún animal dé positivo, se enviará la muestra al Distrito Federal para análisis posteriores, cuyo costo lo tendrá que solventar el introductor. (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30876:análisis-preliminares-en-rastro-costarán-30-mil-pesos-mensuales-a-comuna&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30876:análisis-preliminares-en-rastro-costarán-30-mil-pesos-mensuales-a-comuna&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Instalarán alarma sísmica en edificios del Gobierno Municipal**

A pesar de que varios de los edificios del Gobierno Municipal de Puebla cuentan únicamente con alarmas manuales en caso de temblores, el Ayuntamiento tiene planeado instalar alarmas sísmicas que avisen incluso unos segundos antes de ocurrir un movimiento telúrico, explicó el Director de Protección Civil municipal, Luis Gustavo Ariza Salvatori. Al término de una rueda de prensa llevada a cabo este martes en el Palacio Municipal, Ariza explicó que en el transcurso de ésta y la siguiente semana se espera concretar los acuerdos finales con la empresa proveedora de los nuevos dispositivos. (María Aranzazú)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/instalaran\\_alarma\\_sismica\\_en\\_edificios\\_del\\_gobierno\\_municipal](http://periodicodigital.com.mx/notas/instalaran_alarma_sismica_en_edificios_del_gobierno_municipal)

### INFORMACION PUEBLA CIUDAD

#### El Sol de Puebla

### EL SOL DE PUEBLA

- **Por falta de obras, suspenden suministro de agua a la capital**

Para llamar la atención del gobierno estatal e informarle que su comunidad ya no surtirá de agua a la zona sur del municipio capitalino, los pobladores de la junta auxiliar Santa María Acuexcomac el día de ayer desconectaron los cables de energía eléctrica que suministran la operación de dos de los cuatro pozos de agua potable. Previo a esta medida de protesta, los habitantes efectuaron una asamblea pública en la explanada de la presidencia auxiliar, en donde expusieron sus inconformidades ante el edil Ignacio Carrillo, a quien además le exigieron encabezar la caminata hasta los dos pozos que ayer por la tarde dejaron de enviar más de mil litros de agua por segundo a familias del municipio capitalino. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2492904.htm>

### EL SOL DE PUEBLA

- **Inicia operación el Distribuidor Momoxpan**

En Puebla los proyectos se desarrollan con una visión integral y de largo plazo. Este es el banderazo de inicio de los festejos del 5 de Mayo. El Gobernador Rafael Moreno Valle manifestó lo anterior al poner en operación el Distribuidor Momoxpan que beneficiará a la población de San Pedro y San Andrés Cholula, así como de Cuautlancingo y Puebla capital. Moreno Valle destacó la importancia de no desarrollar proyectos aislados y los que se lleven a cabo, realizarlos bien, rápido y con visión de futuro. Muestra de ello, dijo, es esta obra que trajo aparejada la construcción de un espacio deportivo, y que forma parte de un proyecto integrador que contempla los puentes del SAT (inaugurado en 2011) y el de la UDLA que entrará en operación antes del 5 de mayo. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2492912.htm>

## Síntesis

### SINTESIS

- **Con distribuidor Momoxpan, inician festejos por el 5 de mayo**

La puesta en operación del distribuidor vial Momoxpan enmarcó el inicio de los festejos conmemorativos al 150 aniversario de la batalla de Puebla. Este proyecto que beneficiará a cientos de habitantes asentados en cuatro de los municipios de la zona metropolitana de Puebla, dijo el gobernador Rafael Moreno Valle, constituye el desarrollo de la zona centro del estado con visión integral y de largo. Moreno Valle destacó la importancia de no desarrollar proyectos aislados y los que se lleven a cabo, realizarlos bien, rápido y con visión de futuro. (Redacción)  
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### SINTESIS

- **Alcalá no dará a conocer declaración patrimonial**

La candidata al senado de la república del PRI Blanca Alcalá Ruiz, no dará a conocer su declaración patrimonial, tal y como se lo pidió su adversario del Panal, Víctor Hugo Islas Hernández, debido a que ella es una mujer honesta y transparente. En entrevista, tras asistir a la inauguración de la casa de campaña de Pablo Fernández del Campo, Alcalá Ruiz además enfatizó que si alguien quiere conocer sus bienes, puede consultar el registro público de la propiedad. (Elizabeth Cervantes Silverio)  
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### La Jornada de Oriente

### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denunció Aguilar falta de pago por la restauración de la escultura de Zaragoza**

El arquitecto Alberto Aguilar Huerta denunció que el gobierno estatal no ha pagado el trabajo de rehabilitación que realizó durante tres meses para restaurar la escultura de Ignacio Zaragoza que data de 1897 y que fue manufacturada por el escultor nacionalista Jesús Fructuosa Contreras, la cual desde los años 60 fue depositada en el mausoleo de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. En entrevista, refirió que durante más de 50 años la pieza fue recubierta con esmalte dorado que en lugar de darle brillo le dio un tono opaco, y que a la larga propició daños en su estructura de bronce. Explicó que el proceso de restauración incluyó botar una a una las capas de esmalte, así como quitar la suciedad y los insectos. Luego, la superficie se pulió y se quemó con un soplete pues el metal "es como una piel que respira". Con este proceso se logró una pátina, que ha decir del arquitecto es una oxidación prematura del metal, una especie de pigmento que le da esa homogeneidad y brillantez. (Paula Carrizosa)  
[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncio-aguilar-falta-de-pago-por-la-restauracion-de-la-escultura-de-zaragoza\\_id\\_5773.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncio-aguilar-falta-de-pago-por-la-restauracion-de-la-escultura-de-zaragoza_id_5773.html)



### PERIODICO DIGITAL

- **Deciden cerrar suministro de agua para la ciudad de Puebla**

Los habitantes de Santa María Acuexcomac, junta auxiliar del municipio de San Pedro Cholula y uno de los principales depósitos de agua potable en el estado, resolvieron cerrar el día de hoy desde las 16:00 horas cuatro de los cinco pozos comunitarios que suministran de agua a la ciudad de Puebla. La resolución se dio luego de que el Gobierno local rechazara renovar el convenio con los habitantes, el cual establecía la realización de obras públicas a cambio de la explotación de los pozos de agua. (María Aranzazú Ayala)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/deciden\\_cerrar\\_suministro\\_de\\_agua\\_para\\_la\\_ciudad\\_de\\_puebla](http://periodicodigital.com.mx/notas/deciden_cerrar_suministro_de_agua_para_la_ciudad_de_puebla)

### PERIODICO DIGITAL

- **Saquean domicilio en la colonia San Manuel**

Dos camionetas de lujo, aparatos electrónicos e inclusive las llaves de algunos negocios fueron el botín que obtuvieron un hombre y una mujer, tras someter a un matrimonio en la colonia San Manuel; los responsables ingresaron con el argumento de que estaban interesados en comprar uno de los vehículos. Los hechos se registraron en Avenida San Francisco 1809. Los agraviados estaban descansando, cuando llegaron los asaltantes y pidieron probar la camioneta Toyota Sienna que estaba a la venta, sin embargo, tras acordar el precio y cuando estaban por cerrar el trato, el sujeto sacó de entre su ropa una pistola. (Ozair Viveros)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/saquean\\_domicilio\\_en\\_la\\_colonia\\_san\\_manuel](http://periodicodigital.com.mx/notas/saquean_domicilio_en_la_colonia_san_manuel)



**IMAGEN POBLANA**

- **Exhibe Islas construcción millonaria de Alcalá**

Luego de ser exhibida por Víctor Hugo Islas, Blanca Alcalá Ruiz sólo pudo responder que es una mujer honesta que apenas tiene dos casas modestas para vivir. Ayer, el priista y candidato de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas, reveló que la exalcaldesa de Puebla comenzó a construir una gran casa en el fraccionamiento más caro de la ciudad La Vista Country Club. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/exhibe-islas-construccion-millonaria-de-alcala>

**TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**



**Javier López Díaz**  
**Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- En Santa Anita suspenden misa por daños en sus estructuras.
- Protección Civil reporta sin daños un total de 32 templos supervisados después del sismo.
- En Xanenentla anuncian la pinta de nuevos murales en calles del barrio por parte del famoso colectivo "tomate".
- Vecinos de la colonia la libertad denuncian que hace fiestas en el Cuexcomate.
- Luego de 3 años el planetario abre sus puertas el 13 de abril.



**Fernando Canales**  
**Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- A partir de ayer entró en operación el distribuidor Momoxpan, esta obra beneficiará a San Andrés Cholula, San Pedro Cholula, Cuatlancingo y Puebla. Y este es el banderazo de las obras del 5 de Mayo.
- Habitantes de la junta auxiliar de La Libertad, acusan al alcalde auxiliar de nepotismo y de cobrar 10 mil pesos por rentar el Cuexcomate para fiestas sociales. Hay un modo de privatizar legalmente pero aquí es que parece que un abusivo presidente auxiliar lo renta como si fuera suyo.
- Se revisó al 100% los balnearios de Puebla, dice Protección civil municipal.
- Comerciantes informales denunciaron que las ventas disminuyeron hasta el 80%.



**Fernando Abraján**  
**Inicia: 6:00 / 1280 AM**

**ABC NOTICIAS**

- Lugo de más de 290 réplicas de sismo en todo el estado, la Iglesia dice que puede pasar todo, por su parte Protección Civil inspecciona 342 templos tras los sismos y garantiza seguridad a los fieles. Sin embargo el templo de Santa Anita esta cerrado por daños del temblor.
- Ya quedó abierto el distribuidor Vial de Momoxpan.
- 300 aparatos auxiliares auditivos entrego el DIF y Telmex.
- A unas horas de asumir el cargo de diputado suplente, Alejandro Oaxaca, dice que pide licencia porque será candidato a diputado federal por las izquierdas.



**Carlos Martín Huerta**  
**Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Ya inauguraron el puente de Momoxpan, antes era un puente alcantarilla, la primera obra que forma parte de los festejos del 5 de Mayo.

- Hay recomendaciones para evitar el robo a casa habitación.
- Esta garantizada la seguridad para la visita a las 7 casas, dice Protección Civil.
- Habrá un Festival Internacional de la Pasión, 57 artistas esperan la asistencia de 10 mil personas.
- Burocracia y corrupción en la Secretaría de Desarrollo Urbano.
- En la Libertad rentan el Cuexcomate por 10 mil pesos.



**Iván Mercado**  
**Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM**

- La dirección de Protección Civil en el municipio Puebla se declaró lista para los operativos de semana santa y de esta forma garantizar la seguridad de los asistentes a la zona del calvario y a la representación de la pasión de cristo en la junta auxiliar de Ignacio Romero Vargas, el titular del área Gustavo Ariza refirió se desplegaran 16 unidades móviles para atender los reportes de la ciudadanía.
- El director de Protección Civil Estatal Jesús Morales advirtió que los balnearios y Centros Vacacionales que no hayan atendido ningunas de las recomendaciones de Protección Civil podrían ser clausurados y hacerse acreedores de sanciones económicas.
- El presidente del sector inmobiliario Luis González Cortesano reveló que han detectado casos en los cuales inmuebles en la capital poblana ha sido rentado para ser atizados en el tráfico de indocumentados y esto hace que los vuelva vulnerables con la entrada en vigor a la ley de extinción de dominio.
- La administración estatal puso en marcha el puente Momoxpan lo cual dio como inicio a los festejos del 5 de mayo el ejecutivo estatal Rafael Moreno Valle.



**Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla**

- Para exigir más suministro de agua habitantes de Santa María Acuexcomac cerraron los cuatro pozos de la comunidad con los que se abastece el líquido a una cuarta parte de la capital poblana.
- Todo esta listo para la edición número 21 de la procesión de viernes santo, se espera la asistencia de al menos 120 mil personas, participaran 600 voluntarios en distintos puntos para orientación y asistencia médica.
- La Dirección de regulación y comercio sanitario aplica operativo de verificación en diversos puntos donde se venden productos de mar así como en los diversos balnearios.



**Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7**

- Restauran el mural del 5 de Mayo

## INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Avalan los partidos el Observatorio Ciudadano**

Las dirigencias estatales del PAN, Nueva Alianza, así como la coalición Movimiento Progresista y el coordinador en Puebla de la Campaña del candidato del PRI a la Presidencia de México, Enrique Peña Nieto, Alejandro Armenta Mier, avalaron la creación de un Observatorio Ciudadano para evitar gastos excesivos en el presente proceso electoral. Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN, consideró que este instrumento propuesto por el Centro Empresarial de Puebla abona al ejercicio democrático. Calificó de positivo que existan instancias encargadas de vigilar que no haya recursos irregulares en las campañas políticas: "Este instrumento está lejos de

la manipulación por parte de los ciudadanos y de los partidos porque la Coparmex anunció un área de auditoría". (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2492896.htm>

### EL SOL DE PUEBLA

- **Piden investigar el caso del diputado homicida**

Los dirigentes Juan Carlos Mondragón Quintana (PAN), José Ángel Pérez García (Movimiento Ciudadano) y Gerardo Islas Maldonado (PANAL), se pronunciaron por una investigación en el Congreso del Estado para determinar si es válido el nombramiento de Iván Conrado Camacho Moreno como diputado local, quien fue procesado en 1983 por el asesinato de una persona en el municipio de Libres. En entrevista con El Sol de Puebla, manifestaron que en caso de confirmarse que es ilegal el nombramiento, se debe iniciar un procedimiento de revocación del mandato e incluso promover que el actual legislador pague la pena correspondiente, ya que en su momento huyó de la justicia. Por su parte, Alejandro Armenta Mier, coordinador en Puebla de la Campaña de Enrique Peña Nieto, manifestó que nadie puede estar por encima de la ley, por lo que propuso investigar si existe un proceso legal abierto en contra de Camacho Moreno y actuar en consecuencia. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2492899.htm>

### EL SOL DE PUEBLA

- **En breve, vuelo Puebla-Las Vegas**

Un vuelo chárter Puebla-Las Vegas iniciará operaciones en breve a través del Aeropuerto Internacional de Huejotzingo, el cual no tendrá una frecuencia definida. Luis Gerardo Inman Peraldi, presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), reveló que recientemente el Gobierno del Estado hizo este anuncio a los empresarios. Consideró que con los destinos a Monterrey, Guadalajara, Cancún, Las Vegas y con otra oferta internacional, el AIP tendría un itinerario completo. En rueda de prensa, el dirigente empresarial confió en que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas cuenta con las herramientas y con los recursos suficientes para echar a andar el aeropuerto. Indicó que por el momento desconoce en qué momento comenzará a operar el vuelo chárter a Las Vegas, Nevada, sin embargo, aclaró que no tendrá una frecuencia definida, por lo que volará cuando se requiera. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2492919.htm>



### HERALDO

- **Piden atender "cuellos de botella" en casetas de peaje**

Durante la temporada de vacaciones de Semana Santa las casetas de peaje de Amozoc y de San Martín Texmelucan se han convertido prácticamente en "cuellos de botella" que derivan en desaliento a la inversión, falta de competitividad de los comerciantes y afectan el turismo y la derrama económica para Puebla. Así lo consideró el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, quien expresó que la afectación es principalmente para los visitantes que vienen de Córdoba, Veracruz y Villahermosa, pues pierden hasta 40 minutos para poder atravesar la caseta de cobro de Amozoc. (Érika Mejía Peniche)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=44905:piden-atender-cuellos-de-botella-en-casetas-de-peaje&catid=53:portada&Itemid=163](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44905:piden-atender-cuellos-de-botella-en-casetas-de-peaje&catid=53:portada&Itemid=163)

### HERALDO

- **SSP cuidará de candidatos sólo si IFE lo pide: Ardelio**

La secretaría de Seguridad Pública (SSP) del estado sólo brindará protección a los candidatos cuando el Instituto Federal Electoral (IFE) se los requiera. A pesar del clima de inseguridad que se vive en gran parte del país y a menos de tres meses de que se lleve a cabo la elección federal, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, dijo que sólo pueden intervenir cuando el órgano electoral federal se los requiera. En todo caso, indicó que el primer paso a seguir es que el candidato manifieste su preocupación al partido político del cual emane y éste lo haga de su conocimiento a las autoridades electorales. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=44890:ssp-cuidara-de-candidatos-solo-si-ife-lo-pide-ardelio&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44890:ssp-cuidara-de-candidatos-solo-si-ife-lo-pide-ardelio&catid=60:politica&Itemid=121)

### HERALDO

- **Rendirán cuentas municipios con más de 70 mil habitantes**

A partir de julio, la Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP), iniciará las revisiones a los municipios que tengan más de 70 mil habitantes, mismos que de acuerdo con las modificaciones a la Ley de Transparencia, serán sujetos obligados en la rendición de cuentas. Entre los 17 municipios del estado con más de 70 mil habitantes están Puebla, San Martín Texmelucan, Atlixco, Izúcar y San Andrés Cholula, por lo que los demás ayuntamientos no están obligado a esta disposición. (Redaccion)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=44888:rendiran-cuentas-municipios-con-mas-de-70-mil-habitantes&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44888:rendiran-cuentas-municipios-con-mas-de-70-mil-habitantes&catid=60:politica&Itemid=121)

## Síntesis

### SINTESIS

- **Inaugura Fernández del Campo casa de Campaña**

El candidato del PRI diputado federal por el 12 distrito, Pablo Fernández del Campo inauguró su casa de campaña, mencionó que "la cola del diablo se mete en todos lados, y busca empañar la tranquilidad del proceso". Nuevamente enfatizó que no van a permitir ningún desvío de recursos ni alguna anomalía, por lo que estarán atentos a cualquier acción que emprendan sus adversarios políticos. (Elizabeth Cervantes Silverio)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### SINTESIS

- **Aportará PVEM 200 mil votos de poblanos a Peña Nieto**

El coordinador de promoción al voto de Enrique Peña Nieto por el Partido Verde Ecologista, Jesús Morales Manzo, dio a conocer que su partido aportará 200 mil votos en el estado, como mínimo, para este proceso electoral, aunque esperan rebasar la meta para asegurar el triunfo el próximo 1 de julio. En entrevista, tras sostener una reunión con los coordinadores del PRI, como Alejandro Armenta Mier y Javier López Zavala, Morales Manzo reveló que recientemente fue nombrado por su partido para formar parte de la estructura que llevará a la Coalición Compromiso por México al triunfo. (Elizabeth Cervantes Silverio)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

## Intolerancia

### INTOLERANCIA

- **Ganaremos en el distrito de Zacatlán: Márquez**

El candidato a diputado federal por el distrito 2 de Zacatlán por la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), José Luis Márquez Martínez, acompañado de su suplente Abraham Islas Pozos, arrancó campaña en el municipio de Ixtacamaxtitlán, en donde sostuvo una importante reunión con habitantes. Dijo que su proyecto como diputado es ser un gestor constante para obtener más y mayores recursos para aplicarlos a oportunidades de empleo, apoyo al campo, educación, salud, y bienestar social. A su vez, y con la presencia de expresidentes municipales, regidores y sociedad de las diferentes juntas auxiliares de este municipio, el candidato se comprometió a regresar a esta zona y ser un promotor constante del desarrollo de la región, motivo por el cual firmó ante los asistentes de este municipio una serie de compromisos. (Redacción)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=92900](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92900)

### INTOLERANCIA

- **Sancionarán al candidato Juan Taylor**

El candidato a diputado federal por el distrito 10 con cabecera en Cholula de la Coalición Compromiso por México Juan Taylor Morales, será sancionado por las autoridades electorales a nivel local por haber utilizado en su campaña a la diputación local en el 2010 imágenes religiosas, informó el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado Jorge Sánchez Morales. El consejero presidente informó que el Tribunal Electoral del Estado determinó que si existen elementos para sancionar al político esto de acuerdo a la sentencia del Tribunal A-007/11. (Francisco Sánchez)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=92881](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92881)

## **La Jornada de Oriente**

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Acusa Pablo Fernández al gobierno estatal de desviar recursos a favor del PAN**

Para el candidato de la coalición Compromiso por México del Distrito XII de Puebla capital, Pablo Fernández del Campo Espinosa, la presencia de aspirantes panistas en Casa Aguayo deja en evidencia que el gobierno de Rafael Moreno Valle está desviando recursos públicos hacia las campañas de Acción Nacional. El abanderado convocó al Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), a cargo de Fernando Morales Martínez, a iniciar las acciones jurídicas pertinentes ante la autoridad electoral para llegar “hasta las últimas consecuencias” de esos actos, en los que se encuentra involucrado su adversario albiazul Néstor Gordillo Castillo. A la par, la tarde de ayer el Consejo Distrital XII del Instituto Federal Electoral (IFE) desechó la denuncia por actos anticipados de campaña que presentó Fernández del Campo en contra de Gordillo, por los espectaculares, medallones del transporte público y parabuses en los que se difundió la imagen del panista durante la veda electoral, con motivo de su aparición en la revista 360 grados. (Mónica Camacho)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acusa-pablo-fernandez-al-gobierno-estatal-de-desviar-recursos-a-favor-del-pan\\_id\\_5832.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acusa-pablo-fernandez-al-gobierno-estatal-de-desviar-recursos-a-favor-del-pan_id_5832.html)

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **IEE corrige resolución contra Taylor; sí violó la ley electoral, concluye**

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) concluyó que el candidato a diputado federal de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), Juan Taylor Morales, violó la ley electoral por utilizar símbolos religiosos en la elección 2010, en la que compitió por la presidencia municipal de San Pedro Cholula. El IEE corrió la resolución sobre el caso por orden del Tribunal Electoral de Estado de Puebla (TEEP), ya que en un primer momento los consejeros determinaron que no se había cometido ninguna irregularidad. Ahora corresponderá a los magistrados del TEEP fijar la sanción a la que se hará acreedor el abanderado priista, quien busca llegar a la Cámara de Diputados como representante del Distrito X de San Pedro Cholula. Sobre el tema, Juan Taylor adelantó el lunes pasado que impugnará la resolución de los órganos electorales, al tiempo de dejar entrever que el tribunal reabrió el expediente de su caso como parte de una persecución política. (Mónica Camacho)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/iee-corrige-resolucion-contra-taylor-si-violo-la-ley-electoral-concluye\\_id\\_5782.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/iee-corrige-resolucion-contra-taylor-si-violo-la-ley-electoral-concluye_id_5782.html)

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Encabeza Bartlett reuniones en San Pedro Cholula por visita de López Obrador**

Tras el cónclave entre los candidatos a diputados federal y senadores de la República y la coordinación nacional de la coalición Movimiento Progresista, el aspirante a la Cámara Alta del Congreso de la Unión, Manuel Bartlett Díaz, sostuvo este martes una serie de reuniones en el distrito de Cholula para afinar detalles sobre la visita de Andrés Manuel López Obrador el próximo 11 de abril. La primera reunión se registró en el auditorio de la Unidad Habitacional del Infonavit Santiago, donde aseguró que Puebla dará más de un millón de votos a la coalición que encabeza López Obrador, por lo que pidió la confianza para “el único candidato serio y honesto”. “Creo que se ha sido un poco modesto en el tema de los votos. Nosotros vamos a superar el millón de los votos. Estamos muy contentos de que haya una reacción muy positiva para la coalición, venimos a ganar en Puebla”, acotó. (Arturo Alfaro)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/encabeza-bartlett-reuniones-en-san-pedro-cholula-por-visita-de-lopez-obrador\\_id\\_5777.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/encabeza-bartlett-reuniones-en-san-pedro-cholula-por-visita-de-lopez-obrador_id_5777.html)

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **PNUD: en Puebla, más 500 mil trabajadores sin acceso a servicios de salud y prestaciones**

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) presentó los resultados del Índice de Competitividad Social (ICS) 2012 para los estados de la República, donde Puebla sólo mejoró una posición para ubicarse como la quinta entidad con las peores condiciones laborales del país. El principal problema de la entidad, de acuerdo con el documento “Informe sobre Competitividad Social en México 2011”, es el acceso de los trabajadores a los servicios de salud; a éste le sigue el acceso a las prestaciones laborales y el tiempo de estudios, así como la cantidad de menores de 15 años que estudian y trabajan. Así, de 2.5 millones de personas

con alguna ocupación en el estado, 521 mil tienen acceso a los servicios de salud, 603 mil personas no cuentan con prestaciones laborales y 79 mil menores de edad, entre los 12 y los 15 años, se ven obligados a combinar el trabajo con los estudios. El tiempo promedio que pasan los trabajadores del estado en la escuela es de 8.3 años. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pnud-en-puebla-mas-500-mil-trabajadores-sin-acceso-a-servicios-de-salud-y-prestaciones\\_id\\_5824.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pnud-en-puebla-mas-500-mil-trabajadores-sin-acceso-a-servicios-de-salud-y-prestaciones_id_5824.html)

## MILENIO

### MILENIO

- **Hallan familia prehispánica**

Vestigios prehispánicos y osamentas de hasta 800 años de antigüedad fueron encontrados en el municipio de San Andrés Cholula, donde se realiza el proyecto de "Integración Turística" que contempla la instalación de redes de agua potable, drenaje sanitario y cableado subterráneo, así como la remodelación de las fachadas de casas y comercios. Tras el hallazgo, un equipo de cinco arqueólogos del INAH en Puebla, realiza desde hace un mes labores de salvamento y rescate de osamentas y estructuras en la calle 5 de Mayo y 8 Oriente-Poniente de dicha localidad, donde se descubrió una fosa de "entierro múltiple", hasta el momento de 13 cráneos entre adultos e infantes, que se asocian al periodo posclásico medio (1150 -1321 dC). Las primeras excavaciones presumen que se trató de una familia que en diferentes generaciones sepultó a sus seres queridos en su propio espacio habitacional, como se acostumbraba en aquella época. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9140727>

### MILENIO

- **Atla, con temor de defender su derecho a tener agua**

Al cacique como que le entró el demonio cuando el agua potable se empezó a repartir para todo el pueblo de Atla -municipio de Pahuatlán-, porque se le acabó el negocio, asegura el indígena Máximo Gómez, hermano de José Ramón Aniceto Gómez reconocido por Amnistía Internacional, junto con Pascual Agustín Cruz, como presos de conciencia. El cacique de esta comunidad de Atla, cuyo nombre proviene del náhuatl y significa "agua", es Guillermo Hernández Cruz, expriista y ahora militante del Partido del Trabajo (PT), quien desde hace 35 años "está dominando al pueblo con amenazas", al grado de que el actual presidente auxiliar, Moisés Domínguez Vargas, no se atreve a defender con energía el derecho al agua para todos, por miedo a que le pase lo mismo que a los "dos inocentes que están presos". (Leticia Ánimas)

<http://impreso.milenio.com/node/9140731>

### MILENIO

- **La SPP dará protección a candidatos si lo pide IFE**

Hasta que el Instituto Federal Electoral (IFE) solicite oficialmente que policías estatales sean asignados para la protección de candidatos, sólo así podrán ser concedidos, aseguró el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SPP), Ardelio Vargas Fosado. A 90 días de que se lleven a cabo las elecciones para presidente de la República, diputados federales y senadores no existe ninguna solicitud para que personal de la Secretaría de Seguridad Pública funja como personal de seguridad de los candidatos ante el clima de inseguridad que se registra en gran parte de la República Mexicana. Al respecto, el encargado de la seguridad pública en el estado en entrevista a Milenio Diario indicó que sólo puede intervenir cuando exista una solicitud expresa o en documento por parte del Instituto Federal Electoral, y éste no ha dado instrucciones, por ello, descartó que por el momento vayan a asignar a personal de la Policía Preventiva Estatal para la custodia o apoyo en materia de seguridad a los candidatos, sean del partido que sean. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9140683>

### MILENIO

- **Incumplen 82 ediles con sus sistemas de protección civil**

A más de un año de trabajo en los ayuntamientos poblanos y el gobierno del estado, no se ha cumplido la conformación de los 217 Sistemas Municipales de Protección Civil establecida por la ley en la materia. Jesús Morales Rodríguez, director de Protección Civil Estatal, informó que para este momento, Puebla sólo cuenta con 135 organismos conformados mientras que el resto de los alcaldes únicamente nombraron al responsable del área. Entrevistado por Milenio Diario, subrayó que al inicio de la gestión encabezada por Rafael Moreno Valle, sólo

operaban tres sistemas en todo el territorio; lo que representaba riesgos para la población. El director de Protección Civil Estatal dijo que se ha impulsado la creación de los órganos entre los ediles a lo largo del tiempo; mientras que el Sistema Estatal de Protección Civil (Seproci) dejó una postura reactiva para adoptar un enfoque prospectivo y garantizar la tranquilidad de la gente. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9140771>

## **MILENIO**

### **• Equidad, piden candidatos del PRI en "Observatorio Electoral"**

Los candidatos del PRI, Blanca Alcalá Ruiz y Pablo Fernández del Campo pidieron al Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), que mantenga una actitud objetiva y equitativa para todos los partidos políticos durante la realización del "Observatorio Electoral 2012". A decir de Pablo Fernández del Campo, aspirante del distrito 12 de la capital, la propuesta de los empresarios es una muestra de transparencia y participación ciudadana, pero advirtió que la práctica debe ser imparcial y no concentrarse sólo en un instituto político. El exdiputado apuntó que las denuncias que se registren a través del "Observatorio Electoral 2012" deben ser hechos reales que demuestren el actuar de los partidos políticos y sus aspirantes. Por su parte, Blanca Alcalá Ruiz, aspirante el Senado, señaló que el proyecto de los organismos empresariales es bienvenido en el Revolucionario Institucional, aunque, dijo, lo primordial es ir "al fondo y no quedarse sólo en la forma". (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9140736>

## **MILENIO**

### **• Los suplentes no ocuparán presidencias de Comisiones**

Será la Junta de Gobierno y Coordinación Política la que determine si las ocho comisiones que quedaron acéfalas quedarán en manos de los diputados suplentes, o si el puestos serán para los legisladores que fungen como secretarios de las mismas. En entrevista, Edgar Salomón Escorza, presidente del órgano interno del Poder Legislativo, precisó que los suplentes fueron llamados para ocupar los espacios que dejaron los once diputados que comenzaron acciones en campaña electoral. En ese sentido, externó que la integración de los suplentes a la LVIII Legislatura no implica que se queden con las presidencias, y sentenció que podría darse una nueva conformación de las comisiones, esto luego de que los integrantes de la Junta de Gobierno analicen la situación. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9140739>

## **MILENIO**

### **• Crítica Miranda cuota de género en partidos**

El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, criticó la determinación tomada por el Instituto Federal Electoral (IFE) de establecer una cuota de género para los partidos políticos al seleccionar a sus candidatos y resaltó que lo correcto sería elegir a los mejores cuadros. Tras pronunciarse por la reelección de diputados, Miranda López resaltó que la elección de candidatos no puede ser a partir de modelos matemáticos sino de hombres y mujeres que representen a los ciudadanos y que legislen en beneficio de la sociedad. En entrevista, el rector de la UPAEP se pronunció a favor de que aumente la participación femenina en los ámbitos políticos en todos los niveles. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9140684>

## **MILENIO**

### **• Docentes del Setep, molestos contra PRI**

El Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (Setep) negó su apoyo incondicional al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en las elecciones de julio próximo como medida de protesta luego de que su líder moral, Roberto Juan López Torres, fue rechazado para ocupar la candidatura tricolor a la diputación federal por el Distrito 14 con cabecera en el municipio de Izúcar de Matamoros. El actual líder de este sindicato magisterial, Armando García Avendaño, reconoció que la mayor parte de sus militantes se encuentran afiliados al tricolor, sin embargo, ahora la dirigencia está abierta a escuchar otros proyectos y otras plataformas políticas para darles el apoyo. García Avendaño rechazó que haya voto corporativo de la agrupación que integra a más de 4 mil docentes, sin embargo, resaltó que hay cierto grado de molestia por parte de sus compañeros debido a que no fue tomado en cuenta el fundador de la organización como aspirante a una diputación federal. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9140686>



#### **E-CONSULTA**

- **Durante los 6 años de lucha contra crimen organizado, crece 59% nómina de SSP**

En 59.3 por ciento ha aumentado el gasto de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) para pagar los sueldos de sus empleados y elementos policiacos durante los últimos seis años, los cuales se han caracterizado, a nivel federal, por concentrarse en la lucha contra el crimen organizado. De acuerdo con la respuesta oficial a la solicitud de información con folio 000022412 realizada por la reportera, la dependencia nació en junio de 2005, como consecuencia de una iniciativa del entonces gobernador Mario Marín Torres y en el segundo semestre de ese año sólo tuvo un presupuesto de 391.2 millones de pesos. (Leyla de la Fuente)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30888:durante-los-6-años-de-lucha-contra-crimen-organizado-crece-59-nómina-de-ssp&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30888:durante-los-6-años-de-lucha-contra-crimen-organizado-crece-59-nómina-de-ssp&Itemid=332)

#### **E-CONSULTA**

- **José Juan Espinosa alza la voz y critica al PT y a Manuel Bartlett**

José Juan Espinosa Torres está preocupado y enojado por la actitud del PT, no sólo porque se opuso a su candidatura a senador en el Movimiento Progresista, sino también porque las personas postuladas por el PRD y el instituto de la estrella no hacen campaña a nombre de esta coalición, como es el caso de Manuel Bartlett Díaz, a quien considera un "viejo lobo de mar" que empieza a recurrir a prácticas del pasado, cuando consideraba que sus aliados eran subordinados. El ex dirigente estatal del Movimiento Ciudadano (MC) hizo un llamado "respetuoso" al ex gobernador de Puebla para que realice actividades proselitistas a favor de la coalición; "entendemos su interés y compromiso por obtener la primera candidatura plurinominal al Senado (en el PT), pero lamentamos que su equipo de campaña y él hayan marginado a los partidos aliados". (Fernando Pérez)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30887:josé-juan-espinosa-alza-la-voz-y-critica-a-pt-y-a-manuel-bartlett&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30887:josé-juan-espinosa-alza-la-voz-y-critica-a-pt-y-a-manuel-bartlett&Itemid=332)

#### **E-CONSULTA**

- **Anuncian primera visita de AMLO a Puebla como candidato presidencial**

El próximo 11 de este mes, Andrés Manuel López Obrador realizará su primera gira como candidato presidencial en el estado de Puebla, de acuerdo con la agenda del Movimiento Progresista. Según los datos recabados en la Coordinación de Campaña del tabasqueño en la IV Circunscripción, la cual encabeza René Cervera, el ex jefe de Gobierno del Distrito Federal estará en San Pedro Cholula a las 18 horas en un acto masivo planeado en la Plaza de la Concordia. (Fernando Pérez)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30886:anuncian-primer-visita-de-amlo-a-puebla-como-candidato-presidencial&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30886:anuncian-primer-visita-de-amlo-a-puebla-como-candidato-presidencial&Itemid=332)

#### **E-CONSULTA**

- **José Luis Blanco es nuevo subsecretario de Operación Política del PRI**

El presidente del Partido Revolucionario Institucional, Pedro Joaquín Coldwell, designó a José Luis Blanco Pajón como subsecretario de Operación Política del Comité Ejecutivo Nacional. El nombramiento de Blanco Pajón se deriva del reconocimiento del partido a su larga trayectoria y al trabajo de las bases en el estado de Yucatán. El ex legislador federal dijo que su nuevo cargo no sólo le permitirá continuar con las actividades que realiza en ese estado del sureste, sino que ahora generará aportaciones político partidistas a nivel nacional, en coordinación con el secretario de Operación Política, Alejandro Moreno y con el presidente nacional, Pedro Joaquín Coldwell. (e-consulta)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30884:josé-luis-blanco-es-nuevo-subsecretario-de-operación-política-del-pri&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30884:josé-luis-blanco-es-nuevo-subsecretario-de-operación-política-del-pri&Itemid=332)

#### **E-CONSULTA**

- **Anuncian candidatos reducir propaganda electoral en Semana Santa**

A partir de este miércoles los candidatos del PAN, PRI y PANAL que iniciaron campaña el 30 de marzo anunciaron

que disminuirán su exposición pública, por respeto a las celebraciones de Semana Santa. El dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, pidió a sus candidatos al Senado y las diputaciones federales respetar la fiesta religiosa y popular que se avecina. "Nosotros no tendremos ninguna restricción a los candidatos, pero lo que haremos es pedir que no se politicen ni se partidicen las fiestas religiosas, populares y culturales, que van más allá de los partidos políticos", manifestó el panista. (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30882:anuncian-candidatos-reducir-propaganda-electoral-en-semana-santa&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30882:anuncian-candidatos-reducir-propaganda-electoral-en-semana-santa&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Inicia la CAIP en julio revisión de transparencia en 17 municipios**

Como parte de las modificaciones a la Ley de Transparencia, los municipios que tengan más de 70 mil habitantes serán sujetos obligados en la rendición de cuentas, por lo que a partir de julio la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP) iniciará sus revisiones. En el estado son 17 los municipios que tienen más de 70 mil habitantes, entre ellos Puebla, San Martín Texmelucan, Atlixco, Izúcar y San Andrés Cholula, mientras que el resto de los ayuntamientos no está obligado a esta disposición. Samuel Rangel Rodríguez explicó que a diario se recibe la visita de autoridades municipales para brindar asesorías y "se preparen para cuando se haga la revisión y cumplan con los puntos". (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30878:inicia-la-caip-en-julio-revisión-de-transparencia-en-17-municipios&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30878:inicia-la-caip-en-julio-revisión-de-transparencia-en-17-municipios&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **El segundo debate de candidatos a la Presidencia podría ser en Puebla**

El segundo debate de candidatos a la Presidencia de la República podría efectuarse en la ciudad de Puebla, según lo propusieron este martes los representantes de los cuatro abanderados, tras coincidir en celebrar el primer debate el 6 de mayo próximo, a las 20:00 horas. El segundo debate entre Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri de la Torre se llevará a cabo la primera quincena de junio y, por primera vez en la historia electoral, se realizará en una ciudad distinta al Distrito Federal, informó la agencia Notimex. (e-consulta)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=30877:el-segundo-debate-de-candidatos-a-la-presidencia-podría-ser-en-puebla&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30877:el-segundo-debate-de-candidatos-a-la-presidencia-podría-ser-en-puebla&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Espinosa Torres buscará el Senado por vía plurinominal**

El legislador del Movimiento Ciudadano y aspirante a una curul en el senado por la vía plurinominal, José Juan Espinosa Torres, se mantendrá en su puesto en la actual legislatura. Aseguró que la ley no le exige separarse de su cargo por la posición que ocupa en la lista de candidatos. Pese a que 11 diputados que buscan una diputación federal o senadurías en el próximo proceso electoral presentaron su licencia para ausentarse de su cargo sin goce de sueldo, el legislador de izquierda dijo que los aspirantes a una senaduría por la vía plurinominal no son sujetos de fiscalización y tampoco realizan una campaña, por lo tanto no es un requisito dejar su puesto en el congreso. (Julio César Morales)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/espinosa\\_torres\\_buscara\\_el\\_senado\\_por\\_via\\_plurinominal](http://periodicodigital.com.mx/notas/espinosa_torres_buscara_el_senado_por_via_plurinominal)

### PERIODICO DIGITAL

- **Juan Taylor y Paola Cruz son multados por el IEE**

En sesiones especiales, el Instituto Electoral del Estado aprobó que Juan Taylor Morales es responsable de haber distribuido y colocado propaganda ilegal con motivos religiosos en la campaña política del 2010, por lo que debe ser sancionado por el Tribunal Estatal Electoral. En ese tiempo Juan Taylor era aspirante a la Presidencia Municipal de San Pedro Cholula por la Coalición Puebla Avanza, pero por la denuncia de la coalición Compromiso por Puebla se procedió en contra del señalado y ahora será sancionado por la máxima autoridad electoral. (Pilar Bravo)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/juan\\_taylor\\_y\\_paola\\_cruz\\_son\\_multados\\_por\\_el\\_iee](http://periodicodigital.com.mx/notas/juan_taylor_y_paola_cruz_son_multados_por_el_iee)

### PERIODICO DIGITAL

- **DIF Estatal y Fundación Telmex entregan 300 aparatos auditivos**

Con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas más vulnerables de todo el estado, el Sistema Estatal DIF y la Fundación Telmex, entregaron 300 aparatos auditivos a 218 personas de 90 municipios de la entidad. Esta es la segunda entrega de la administración de Martha Erika Alonso de Moreno Valle, donde se han entregado 800 aparatos en total que han beneficiado a niños de tres hasta 89 años de edad. (Cristóbal Lobato)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/dif\\_estatal\\_y\\_fundacion\\_telmex\\_entregan\\_300\\_aparatos\\_auditivos](http://periodicodigital.com.mx/notas/dif_estatal_y_fundacion_telmex_entregan_300_aparatos_auditivos)

### PERIODICO DIGITAL

- **Bartlett denuncia reunión de candidatos panistas en oficinas públicas**

El candidato por el Movimiento Progresista al Senado de la República, Manuel Bartlett Díaz, reprobó el hecho de que en oficinas públicas del Gobierno estatal se realicen reuniones donde participan exfuncionarios estatales que ahora son candidatos a diputados federales por el PAN, como la exdirectora del Instituto Poblano de la Mujer, Blanca Jiménez Castillo, y Néstor Gordillo, extitular de la Sedeso. En entrevista previa a un encuentro que sostuvo este martes con habitantes de la unidad habitacional Santiago, en San Pedro Cholula, el exgobernador señaló que apenas es el comienzo y esperan más tertulias de este tipo, donde el Ejecutivo estatal "empieza a enseñar los dientes". (Leonardo Torixa)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/bartlett\\_denuncia\\_reunion\\_de\\_candidatos\\_panistas\\_en\\_oficinas\\_publicas](http://periodicodigital.com.mx/notas/bartlett_denuncia_reunion_de_candidatos_panistas_en_oficinas_publicas)

### PERIODICO DIGITAL

- **Alejandro Oaxaca exige equidad en campaña electoral**

El candidato de la izquierda a una diputación federal por el distrito 10 con cabecera en San Pedro Cholula, Alejandro Oaxaca Carreón, sentenció que estará vigilante que la presidenta municipal Dolores Parra Jiménez no desvíe recursos del erario público para beneficiar al candidato de su partido, y denunció que Julio Lorenzini Rangel violó la veda electoral al regalar despensas durante este tiempo. En entrevista, el aspirante a una curul en el Congreso de la Unión indicó que una vez que ya arrancaron formalmente las campañas políticas, estarán pendientes de que se desarrolle una contienda pareja y que no se haga uso de los recursos públicos para apoyar a los candidatos del partido que se encuentra en el poder. (Julio César Morales)  
[http://periodicodigital.com.mx/notas/alejandro\\_oaxaca\\_exige\\_equidad\\_en\\_campana\\_electoral](http://periodicodigital.com.mx/notas/alejandro_oaxaca_exige_equidad_en_campana_electoral)



### IMAGEN POBLANA

- **Sería Puebla sede del segundo debate presidencial**

Puebla podría ser la sede del segundo debate entre los candidatos a la Presidencia de la República, aunque por lo pronto determinaron que el primero ocurrirá en el Distrito Federal el domingo 6 de mayo. Los representantes de los candidatos ante el Instituto Federal Electoral (IFE) tuvieron una reunión en la mesa de la comisión de debates para establecer las fechas, sedes y formato de los encuentros. Hasta ahora, los representantes de los partidos sólo definieron que el debate ocurrirá el próximo 6 de mayo a las 8 de la noche, aunque aún la sede y el moderador no han sido elegidos, según diarios nacionales. (Miguel Ángel Cordero)  
<http://www.imagenpoblana.com/2012/seria-puebla-sede-del-segundo-debate-presidencial>

### IMAGEN POBLANA

- **Gobierno de Veracruz ofrece interceder por Agnes en UV**

El gobierno del estado de Veracruz habría ofrecido a los familiares de Agnes Torres hacer lo que esté a su alcance para que la Universidad Veracruzana otorgue el título de Licenciada en Psicología a la activista. Desde hace unos días, amigos de Agnes y representantes de organizaciones civiles iniciaron una campaña en redes sociales para pedir el apoyo a la sociedad en general para solicitar a la institución académica que entregue ese documento a los familiares. Originaria de Tehuacán, se fue a estudiar la Licenciatura en Psicología a Veracruz, donde se inscribió como Abraham Torres, pero al paso de los años aceptó su preferencia sexual. (Arturo Torres)  
<http://www.imagenpoblana.com/2012/gobierno-de-veracruz-ofrece-interceder-por-agnes-en-uv>

### IMAGEN POBLANA

- **Resuelve IEE expedientes de hace dos años**

El Instituto Electoral del Estado atendió con lentitud una de las denuncias contra un candidato a diputado federal

cuando este apenas buscaba la diputación local. En sesión general del Consejo General, se discutió la denuncia contra Juan Taylor Morales por parte del entonces representante de la Alianza Compromiso por Puebla. El proceso, con una antigüedad de dos años es por la supuesta distribución ilegal de propaganda electoral y perjudica al actual candidato a la diputación federal del PRI, Juan Taylor Morales. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



### PUEBLA ONLINE

- **Jorge Castañeda en el Colegio de Puebla, próximo 11 de abril**

El Colegio de Puebla anuncia la visita del destacado escritor Jorge G. Castañeda, quien estará en la ciudad de Puebla, el próximo miércoles 11 de abril a las 17:00 horas, en las instalaciones de dicha institución educativa, ubicadas en la 4 Poniente 719 del Centro Histórico. El presidente de El Colegio de Puebla, comentó que la Secretaría de Educación Pública posibilitó la visita de Jorge G. Castañeda, con fines estrictamente educativos y culturales, ya que éste hablará de su libro: "¿Mañana o pasado?, el misterio de los mexicanos", donde el autor hace un análisis a fondo para entender el México Contemporáneo, por lo que hizo una invitación al público en general para que acudan a conocer un poco las experiencias y obra del autor. (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=24056:jorge-castañeda-en-el-colegio-de-puebla-próximo-11-de-abril&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24056:jorge-castañeda-en-el-colegio-de-puebla-próximo-11-de-abril&Itemid=127)

### PUEBLA ONLINE

- **Fernández del Campo exige investigación por presunto apoyo gubernamental a Gordillo**

El candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a una diputación federal por el distrito 12, Pablo Fernández del Campo, pidió a la dirigencia de su partido se investigue y llegue hasta las últimas consecuencias si es que el gobierno estatal está desviando recursos públicos a favor de los candidatos de Acción Nacional (PAN). Y es que en redes sociales y algunos medios de comunicación difundieron una supuesta reunión de capacitación que esta mañana recibieron en Casa Aguayo, Néstor Gordillo y Blanca Jiménez. (Ricardo Carmona)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=24053:fernández-del-campo-exige-investigación-por-presunto-apoyo-gubernamental-a-gordillo&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24053:fernández-del-campo-exige-investigación-por-presunto-apoyo-gubernamental-a-gordillo&Itemid=127)

## RETO diario

### RETO DIARIO

- **En Nueva Alianza no se lucra con apoyos al campo**

Ante centenares de habitantes del distrito 4, con cabecera en Zacapoaxtla, los candidatos de Nueva Alianza al Senado, Víctor Hugo Islas Maldonado y Enoé González Cabrera, se comprometieron a impulsar el campo para que éste sea competitivo. Hugo Alejo Domínguez, candidato a diputado Federal por el 4 distrito, acompañó a los abanderados al Senado, junto con el presidente estatal del Partido, Gerardo Islas Maldonado, el coordinador de campaña, Guillermo Aréchiga Santamaría. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-Nueva-Alianza-no-se-lucra-con-apoyos-al-campo&id=27691>

### RETO DIARIO

- **Acción Nacional volverá sus ojos y acciones prioritarias al campo: Fabiola Martínez**

Impulsar una mayor producción de los alimentos básicos que recientemente han sido insuficientes para satisfacer la demanda nacional y crear los mecanismos que doten de capacidad de respuesta al Gobierno y a las instituciones del ramo con relación a su disponibilidad en casos de desastres naturales, sequías prolongadas o especulación nacional o internacional con el abasto o los precios, es un compromiso que Fabiola Martínez, candidata a la diputación federal por el Distrito 18 de Zongolica contrajo esta mañana con un grupo de productores de esta localidad. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Accion-Nacional-volvera-sus-ojos-y-acciones-prioritarias-al-campo:-Fabiola-Martinez&id=27690>

### RETO DIARIO

- **Tendrá el estado guardias estratégicas por Semana Santa**

Áreas estratégicas de la administración estatal, como seguridad, protección civil y salud, principalmente, tendrán actividad de manera normal con guardias de personal durante los días jueves y viernes de Semana Santa, informó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, tras reiterar que los periodos vacacionales como éste o los procesos electorales no pueden detener la actividad dentro de la administración estatal. “Todos vamos a trabajar, nadie tiene que descansar”, abundó en entrevista el encargado de la política gubernamental interna, quien refirió que hay temas, como el de la seguridad, mismo que no puede considerar suspensiones laborales por la importancia que éste tiene para la sociedad en general. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tendra-el-estado-guardias-estrategicas-por-Semana-Santa&id=27694>

#### **RETO DIARIO**

- **Pablo Fernández pide explicación sobre ayuda del gobierno en campañas**

El candidato de la coalición Compromiso por México, Pablo Fernández del Campo, emplazó a la dirigencia estatal de su partido para que exija al gobierno estatal una explicación de por qué los abanderados panistas utilizan la sede del Poder Ejecutivo (Casa Aguayo) sus para actividades proselitistas. Esto después de que se diera a conocer que los candidatos, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo Castillo, candidatos del PAN por los distritos IX y XII, con cabeceras en la capital, acudieron este martes a Casa Aguayo para una reunión denominada, Activos del PAN. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pablo-Fernandez-pide-explicacion-sobre-ayuda-del-gobierno-en-campanas&id=27693>

#### **RETO DIARIO**

- **Lucero Saldaña legislará a favor de grupos vulnerables**

Con la firme convicción de impulsar leyes que permitan el desarrollo de las mujeres en diversos ámbitos sociales, la candidata al senado por el PRI y el PVEM Lucero Saldaña refrendó su compromiso de trabajar a favor de los poblanos y de garantizar leyes de equidad que favorezcan la apertura de espacios laborales y productivos en beneficio de la sociedad. Por ello, se pronunció por acciones legislativas con equidad de género y con mayores oportunidades para los jóvenes quienes demandan apoyo y espacios laborales. (Retodiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lucero-Saldana-legislara-a-favor-de-grupos-vulnerables&id=27692>

### **INFORMACION NACIONAL**

**EL UNIVERSAL**.mx

#### **EL UNIVERSAL**

- **Crimen causa cierre de empresas: Coparmex**

La cúpula empresarial del país advirtió que el crimen organizado mina la competitividad de los estados y desalienta la inversión, causando el cierre de empresas en todo el país. Alberto Espinosa Desigaud, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), explicó que el crimen organizado deteriora la competitividad de las entidades federativas, desalentando la inversión nacional y extranjera, causando el cierre de empresas formales. Aclaró que en los últimos cinco años más de 160 mil empresas de todo el país han dejado de operar. Refirió que los datos fueron proporcionados por Seguridad Pública del organismo a través de los 65 Centros Empresariales con los que cuenta en todo el país. (Eduardo Camacho)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39170.html>

#### **EL UNIVERSAL**

- **Lanzan alerta telefónica antisismo**

Cerca de 50 segundos antes de que se registre un temblor, los dispositivos Blackberry podrán emitir una alerta sonora y un sistema de vibración, a través de la aplicación de Alerta Sísmica. Ésta se podrá descargar, de forma gratuita en la página [www.caepccm.df.gob.mx](http://www.caepccm.df.gob.mx), una vez instalada, en el dispositivo móvil se colocará un ícono similar al de protección civil. La alerta se emitirá aun cuando el celular esté en modo de vibración. Marcelo Ebrard, jefe de gobierno capitalino, explicó que cuando se registra un sismo con epicentro en los estados de Guerrero, Oaxaca, Michoacán o Jalisco el Centro de Instrumentación y Registro Sísmico (Cires) envía la señal de alerta a la

ciudad con 60 segundos de anticipación. Será esta señal la que a través del Centro de Atención a Emergencias y Protección Civil llegue con alrededor de 10 segundos de retraso a los dispositivos Blackberry que cuenten con la aplicación. (Penélope Aldaz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39171.html>

### EL UNIVERSAL

- **Tendrán primer debate el 6 de mayo**

Los candidatos presidenciales Enrique Peña Nieto (PRI-VPEM), Josefina Vázquez Mota (PAN), Andrés Manuel López Obrador (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) y Gabriel Quadri (Nueva Alianza) debatirán por primera vez el domingo 6 de mayo a las ocho de la noche. El debate será organizado por el IFE como lo prevé el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) y los costos correrán a su cargo. El encuentro se llevará a cabo ya sea en la sede del IFE o en el World Trade Center de la ciudad de México. El próximo martes se definirán el lugar, quién o quiénes lo moderarán y preguntas a realizar. En torno al formato del primer debate hay tres propuestas: que especialistas y ciudadanos planteen las preguntas; retomar lo propuesto en un desplegado por un grupo de académicos, especialistas y políticos, o bien, permitir la exposición del proyecto de nación de cada candidato. (Nayeli Cortes)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39169.html>

### COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

#### Con la espada desenvainada

Con nuevos bríos llegaron los diputados priistas al Congreso local. Por lo menos tienen la intención de cambiar la imagen que realizaron sus antecesores, hoy flamantes candidatos a una curul en San Lázaro.

Para muestra un botón. Miguel Quiroz Corte exigió que el Congreso del estado no entregue "cheques en blanco" al Ejecutivo y tampoco apruebe "leyes al vapor", sino que cumpla con su compromiso de Poder autónomo legislando por los ciudadanos.

Y fue más allá: "No se trata de confrontación entre poderes, una fórmula ya agotada, pero tampoco de una relación automática. Debe ser un diálogo fructífero, en el que el Poder Legislativo analiza y revisa las peticiones del Poder Ejecutivo.

"El Poder Legislativo, ni aquí ni en las democracias modernas puede ser una ventanilla de trámite que apruebe indiscriminadamente sin análisis ni reflexión las iniciativas que provengan del Poder Ejecutivo, pues las condiciones actuales del país requieren un Legislativo que conozca sus tiempos y entienda las necesidades de la sociedad."

Las declaraciones de Quiroz Corte cobran relevancia, sobretodo por Miguel es un político formado en la mística del melquiadismo, que hoy cogobierna con el morenovallismo al estado.

Sin embargo, hay que esperar a que esas palabras se conviertan en realidad y no se las lleve el viento, como ha sucedido en muchas ocasiones.

El primer obstáculo que debe superar Quiroz Corte es la actitud de su compañero de bancada y presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso de Puebla, Edgar Salomón Escorza, que —fiel a su estilo— mantiene una postura entregista y traicionera con el único propósito de escalar posiciones en la política poblana.

La confrontación vendrá cuando alguna iniciativa del gobernador Moreno Valle llegue al Congreso. El "diputado zumba", como se le conoce a Salomón Escorza, no permitirá que su sueño por ser el próximo presidente municipal de San Martín Texmelucan se esfume por llevarle la contraria al gobernador.

Veremos y diremos.

#### Una pausa

Y para no correr riesgo de hacer el ridículo como la candidata panista a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, de desmayarse cuando apenas empiezan las campañas; a partir de hoy tomaré unos días para recargar baterías y estar listo para los días tan intensos que nos esperan en los próximos meses.

Nos vemos el lunes con más fuerza que nunca.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1131>

**(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)**

**Se incendia Izúcar**

Alguien le tiene que decir al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, que simple y sencillamente sus operadores le están fallando porque no es con gasolina como se apagan los incendios. Y es que alguien al parecer no entiende que la vida es una rueda de la fortuna, que gira y gira de manera constante, y que a veces se está arriba y otras abajo.

Hoy los operadores del morenovallismo buscan desestabilizar al presidente municipal de Izúcar de Matamoros, Carlos Gordillo, quien cometi6 un pecado muy similar al que en su momento realiz6 tambi6n el depuesto edil de Acatzingo, Eliseo Zayas Ja6n: oponerse a los santos designios del gobernador de Puebla.

El edil de Izúcar tambi6n arrastra sus pecados a cuentas, no es ninguna "perita en dulce" ni mucho menos, pero la zona estaba m6s o menos tranquila hasta que intereses ajenos a la zona comenzaron "misteriosamente" a desestabilizar al edil.

Hoy "misteriosamente tambi6n", ya se habla de que el garrote pol6tico de la administraci6n estatal, el 6rgano Superior de Fiscalizaci6n —que encabeza David Villanueva Lomel6—, tiene lista la guillotina para pasar por las armas a Gordillo, el famoso doctor, que a6n busca por todos lados llegar a un acuerdo para evitar que sea esta la segunda cabeza de un presidente municipal la que cae durante esta administraci6n.

Lo malo para quienes hoy gobiernan en Puebla, es que en la vida se cosecha lo que se siembra y no es precisamente la ley del garrote la que mejores resultados da. Izúcar de Matamoros es la entrada a la Mixteca poblana, durante mucho tiempo sus habitantes fueron considerados de los m6s bravos, en la zona progres6 la inseguridad y los secuestros durante mucho tiempo hasta que fue pacificada la regi6n. En 1992 los habitantes de este lugar agrupados en el Frente C6vico Matamorenses derribaron un helic6ptero del entonces gobernador Manuel Bartlett D6az, cuando buscaba aterrizar en el lugar.

Reitero, no es con gasolina como se apagan los fuegos pero, bueno, ya es cosa de cada quien c6mo arregla los asuntos, lo cierto es que despu6s no digan que nadie les dijo nada.

**El affaire Gordillo**

Y hablando de otro Gordillo, pero este de nombre N6stor, candidato de Acci6n Nacional a diputado por el distrito 12 con cabecera en Puebla, debo mencionar que todo ocurri6 de la siguiente forma.

N6stor Gordillo y Blanca Jim6nez acudieron a una entrevista pactada desde la semana pasada con la dirigencia municipal del PAN en Puebla capital al filo de las 14:00 horas, en Punto 10 Radio.

Ambos ocuparon sus asientos junto con el dirigente municipal del albi azul, Gerardo Maldonado. La entrevista comenz6 con los dos candidatos a diputados y el dirigente municipal quien tom6 la palabra, luego le sigui6 Blanca Jim6nez quien comenz6 a hablar de la ventaja que tiene en el distrito 9 con cabecera en Puebla.

Mientras Blanca Jim6nez hablaba, N6stor Gordillo mandaba mensajes a trav6s de su Blackberry, comenz6 a ponerse nervioso, me hizo una se6al de que no iba a hablar; yo no le entend6, volvi6 a pasarse la mano por la boca como en se6al de "no habl6", tom6 sus cosas y se retir6 de la cabina, segundos despu6s volvi6 a entrar y se llev6 a Blanca Jim6nez, quien no atinaba a dar cr6dito a lo que ve6a, pero que se fue con 6l.

Eso fue lo que ocurri6 ayer en la cabina de Punto 10 Radio, ignoro por qu6 Gordillo asumi6 esa actitud o qu6 instrucci6n recib6.

Se presume que Gordillo y Jim6nez estuvieron previo a la entrevista en una reuni6n en Casa Aguayo, pero no pude preguntarles a qu6 hab6a obedecido su presencia en ese lugar.

M6s tarde un operador me dijo que la reuni6n existi6, pero tuvo que ver con el tema de la sectorizaci6n de la Sedesol y que la presencia de los dos exfuncionarios en este lugar tuvo que ver "con el intercambio de experiencias".

Y sigo sin entender por qu6 se apanic6 Gordillo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1137>

**(Porque los muertos corren r6pido/Alfonso Ponce de Le6n)**

**El gobierno no los mira, s6lo los poblanos lo resienten**

Este fin de semana los atracos en el primer cuadro de la ciudad no cesaron, pese a la denuncia aparecida en este espacio que da cuenta de mafias como "los cadeneros", dedicados a cometer atracos.

No se trata de seguir con una "cantaleta" de que debe prestarse m6s atenci6n a los delitos que ocurren en pleno centro de la ciudad de Puebla, por donde pasean muchos turistas. ¡Qu6 verg6enza!

**Va de nuevo la lista**

Muchos de los atracos que ocurren en el primer cuadro no son denunciados, muchas mujeres prefieren quedarse calladas y ser despojadas de alguna cadena de oro o un bolso, pero la joyas como m6nimo tienen un

valor cercano a los mil pesos y terminan siendo revendidas en un puesto del mercado La Merced, donde la principal líder —“La Comadre Carmela”— tiene mucho que ver en la proliferación de atracadores, lo mismo que otra líder —“La Lola”—, cuyos familiares encabezan las bandas de “rendieros”, como se les dicen a los que roban cadenas de oro, o “cadeneros”.

Esta columna tiene en su poder la lista de quienes se dedican a robos de cadenas, lista en poder del secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, tras una minuciosa investigación de inteligencia aportada por la Subsecretaría de Investigaciones e Inteligencia, cuyo titular es un abogado que proviene del Distrito Federal que no sabe ni dónde tiene los ojos, al igual que dos mandos más.

Estos son Alfonso Sierra Peña, en su calidad de director operativo, quien también proviene del DF y nada le importa la seguridad de los poblanos y Ramón Cruz Gutiérrez Sánchez, conocido como “El kuick”, a quien los “cadeneros” conocen como “El Güero”, el principal “ganón” del famoso estudio de cómo operan las bandas de “cadeneros”; lista que al final quedó archivada, como muchas otras investigaciones que tienen que ver con las mafias poblanas y la delincuencia organizada, entre éstas el contrabando, el robo de vehículos y autopartes, el “narcomenudeo”, la trata y otros más.

“El Güero” se embolsa diario 200 pesos de cada uno de los “cadeneros” que opera en el primer cuadro de la ciudad, tomando en consideración que al menos 20 de estos delincuentes operan todos los días, ocurriendo entre 5 y 8 atracos o robos de cadenas, muchos no denunciados.

Existen mandos en la Policía Municipal Preventiva (PMP) que también permiten la operación de este tipo de bandas, que se hacen de “la vista gorda” cada vez que una mujer grita que ha sido despojada de su cadena. Es en verdad una vergüenza que este tipo de delincuentes se burle de los uniformes y de las insignias que portan hombres que se dejan sobornar.

Estos atracadores se pasean en grupos de entre 6 y 10, visten tenis de marca, lo mismo que ropas que han adquirido con atracos que se han cometido durante muchos años, con decirle que esta generación de “cadeneros” cuyas edades fluctúan entre los 20 y 25 años de edad actúan frente a los mismos policías y han hecho una verdadera burla eso de que “nadie puede estar por encima de la ley”.

### Los nombres

Doña Carmen, la líder de un grupo de comerciantes informales, es la tía de Gonzalo —quien es el jefe de un grupo de “cadeneros”— además de que esta mujer se beneficia con el “pago de protección” a los que venden los celulares robados en toda la 8 Poniente, desde la 7 hasta la 9 Norte, quienes le pagan 200 pesos cada uno para que los “sacuda” de la presencia policiaca. Otra líder es “La Lola”, quien se mueve a sus anchas en la 8 Poniente, desde la 5 de Mayo hasta la 5 Norte y quien es familiar de Marcos Erick Ordaz, identificado como “El Keops”.

Los demás “cadeneros” son “El Chava”, Jesús de la Fuente Dolores; Javier Clemente Villegas, “El Cobas”; “El Payaso”; “El Piolín”; “El Pozoles”; “Takechi”; José Guillermo Carbajal; Miguel Juárez Pérez, “El Triby”; “Piloto”; “Beto”, “Coba”, “Churros”; “Mara”; “Huesos”; “Chavita”, nieto de “La Comadre”; “El Cobra” y otros más.

Quienes envían esta lista son los mismos comerciantes establecidos que están hasta la madre de los atracos a plena luz del día que sólo alejan a clientes y que los exponen a que sean víctimas de este tipo de delincuentes. ¿Sus nombres? Ni en sueños.

### Operación robo

Para cometer una felonía de este tipo, los “cadeneros” o “rienderos” se reúnen en grupos de 6 a 10, operan desde la 8 hasta la 16 Poniente; de la 9 Norte hasta el bulevar 5 de Mayo, principalmente donde pasan los micros del transporte colectivo.

Dos de los delincuentes, entre los que se encuentran mujeres, siguen a la víctima hasta constatar que lleva una cadena de oro, luego dar una señal otros dos se aproximan, esperan a que pase algún micro y en ese momento jalan la cadena y corren; otros dos se paran frente a la víctima para evitar que pueda alcanzarlos y los demás están listos para recibir lo robado y ocultarlo en caso de que el ladrón sea detenido por su víctima porque de la Policía ni pensarlos, esos están pagados.

Esta es una pequeña radiografía de lo que ocurre en el centro de la ciudad de Puebla.

### “Lo mejor está por venir.”

#### El correo de los muertos

La Policía Ministerial y el pago de sus bonos

*“Y como ha sido desde el principio de esta administración, fue en abonos (para que no nos lo gastemos tan rápido).*

*“Y todavía nos dicen que no hay que ser moderado en gastos porque fácil en dos meses nos abonarán los próximos, como si a la familia les pudieras decir que se esperen para comer.*

*“Pero en fin, jugamos mal los dados y perdimos, bien dicen que uno tiene el gobierno que se merece.*

*“Queríamos el cambio, ¿no? ¡Y fue verdad! Nos siguen pagando con moneditas. Así ó más cambio.*

*"Solo les recuerdo que aprovechen porque nosotros somos institucionales, por lo que aguantamos el paso (me refiero a la tropa no a la bola de víboras que, por arrastrados, no dicen nada), pero nada es eterno. Ojalá y cuando abandonen su cargo puedan mirar al personal de frente y demostrar el valor que ahora tienen."*

Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1133>

## **El Sol de Puebla**

### **(En Punto)**

Una buena noticia para los católicos poblanos que por estos días gustan de visitar los templos de la ciudad es que, pese a los tres sismos de las últimas dos semanas, las 32 iglesias de la capital están en condiciones físicas y estructurales para recibirlos.

A un día de que los feligreses comiencen a llegar a los templos religiosos con motivo de la Semana Santa y tras los temblores, la Unidad de Protección Civil Municipal, a cargo de Gustavo Ariza Salvatori, ha inspeccionado los 32 existentes en la ciudad y asegura que pueden ser visitados sin riesgo alguno.

Entonces ya lo sabe, con excepción de la Iglesia de Santa Anita, que se encuentra cerrada a raíz de los daños sufridos por el sismo de 1999, hace ya casi 13 años, el resto de los inmuebles católicos espera con las puertas abiertas a los visitantes.

\*\*\*

Otra buena noticia, principalmente para los amantes de la diversión en la "ciudad del pecado", es que próximamente se estrenará el vuelo Puebla-Las Vegas desde el Aeropuerto Hermanos Serdán, ruta que se sumará al arranque del vuelo Puebla-Guadalajara.

Fue Luis Gerardo Inman Peraldi, presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), quien dio a conocer que en días recientes el gobierno del estado hizo este anuncio a los empresarios.

Por el momento se desconoce cuándo comenzaría la operación de esta nueva ruta, pero el hecho de que esté cerca de concretarse evidencia las buenas expectativas que han comenzado a gestarse en torno a la terminal aérea de Puebla.

"Antes pedíamos este vuelo Puebla-Guadalajara y ahora se da. El de Monterrey es muy importante porque te conecta con cualquier punto. Se anuncia el vuelo a las Vegas y con el de Cancún es suficiente para una buena operación", sostuvo Inman.

Así que ya lo sabe, si es usted de los que gustan de gastarse sus ahorros en Las Vegas, de vez en cuando, ahora podrá ir hasta allá en un vuelo directo desde territorio poblanos.

Esa es una buena noticia.

La ruta le ahorrará tiempo y dinero.

\*\*\*

Enrique Guevara no contestó la descalificación a su tocayo de apellidos Doger Guerrero, pero quien sí lo hizo, incluso en su lugar, fue el dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera.

Un día después de que el candidato del PRI a diputado federal por el distrito 6 llamara "huevo payaso" al abanderado del PAN, Maldonado afirmó que las descalificaciones expresan la impotencia del priista por estar abajo en las encuestas.

Puede ser cierto.

Según el líder panista, los candidatos de su partido en la ciudad de Puebla cuentan con una ventaja de entre siete y nueve puntos con relación al tricolor, y que las palabras de Doger muestran que él está consciente de eso.

Es posible.

Y luego le devolvió la agresión, con menos violencia por supuesto, pero se la regresó.

"El que nada debe nada teme, por eso el candidato Enrique Guevara presentó pruebas toxicológicas ante el IFE para demostrar que está limpio. Si el candidato del PRI critica sin argumentos inteligentes algo debe tener".

Zas.

Pues sí, la guerra comenzó.

\*\*\*

Cómo ve.

Según el Instituto Electoral del Estado, que es la máxima autoridad de Puebla en la materia, Juan Taylor Morales incurrió en irregularidades en 2010, cuando fue candidato del Verde a presidente municipal de San

Pedro Cholula, por utilizar imágenes religiosas durante la contienda.

Este señor volvió a ser candidato, ahora mismo lo es, del PRI, a diputado federal por San Pedro.

¿Lo mantendrá el tricolor como abanderado o buscará un político limpio, sin antecedentes negativos por pasar encima de la ley electoral?

Es pregunta.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

### **(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)**

#### **Evaluación del desempeño**

David Villanueva Lomelí tiene un trabajo complejo y un tanto incómodo, al mismo tiempo que ineludible, para realizar en lo que resta del año.

Además de las tradicionales tareas, el Órgano de Fiscalización Superior que encabeza tendrá que entrarle, por primera vez, a la evaluación del desempeño de los sujetos de revisión.

Facultado por las reformas a la Ley de Fiscalización Superior que se hicieron en septiembre de 2010, el OFS se estrenará en un proceso llamado "evaluación del desempeño", que consiste en verificar el cumplimiento cualitativo y cuantitativo de los resultados obtenidos en los objetivos y las metas de los planes, programas, proyectos y presupuestos municipales, estatales y en su caso federales, a través de indicadores estratégicos y de gestión.

En pocas palabras, el equipo de Villanueva Lomelí tendrá que emitir información que permita conocer qué tan buenas o qué tan malas han sido las acciones de gobierno a lo largo de todo un año.

Más allá de comprobar el correcto ejercicio de los recursos públicos, de verificar que las inversiones en obra pública se realicen conforme a los requerimientos técnicos y legales, que no es poca cosa, el Órgano de Fiscalización Superior tendrá ahora que revisar también los resultados tangibles que impacten positivamente en la calidad de vida de la población.

El objetivo de esta labor, plasmada, insisto, a partir de una reforma surgida en el seno del Congreso de la Unión, es llevar la administración de los recursos públicos hacia los principios de eficacia, eficiencia, economía, transparencia y honradez.

Suena muy bien.

Quién no quisiera que el ejercicio del presupuesto se llevara a cabo, en cualquier rincón del país, dentro de este marco de condiciones.

La tarea, compleja e incómoda, es la que se le ha encomendado al OFS de David Villanueva.

Compleja porque requerirá de un ejército de profesionales para indagar el desempeño de, cuando menos, 217 ayuntamientos y un gobierno del estado, el de Rafael Moreno Valle.

Eligio Sierra Peña, auditor especial a cargo del programa, tendrá que recurrir a los auditores externos para cumplir con el enorme universo de sujetos de revisión.

E incómoda porque al calificar el desempeño seguramente generará algunas heridas políticas.

Imagine el caso del municipio de Puebla.

¿Cómo reaccionaría Eduardo Rivera Pérez ante una hipotética mala evaluación del desempeño a su programa estrella, el de las "Mil calles"?

¿Qué diría el presidente municipal si los auditores concluyeran que esas mil calles incumplieron con el propósito enunciado por su gobierno?

Por supuesto que rechazaría los resultados y acabaría descalificándolos.

Ese es el riesgo que correrá el trabajo del OFS a partir de la presentación de sus evaluaciones en esta nueva modalidad.

Aun así, deberá señalar errores cuando tenga la certeza de que los ha encontrado y subrayar también los logros de las acciones de gobierno a favor de la gente.

El Órgano debe realizar este mismo año la evaluación de los sujetos de revisión correspondiente al ejercicio de los recursos de 2011.

Ahí entrarán todas las nuevas administraciones, tanto las municipales como la estatal.

Puedo confiarle que en este momento, justo antes de partir al descanso de semana santa, el área de auditoría especial a cargo de Sierra Peña esbozaba en las oficinas de la 5 Sur el plan de revisiones con que se estrenará en esta nueva labor.

La idea es que en un plazo no mayor a dos meses, es decir, en junio, quede lista la agenda de trabajo para arrancar la evaluación.

Quiénes irán primero y quiénes después, aún no se sabe.

Pero que no quepa duda que todos los sujetos de revisión tendrán que pasar por este proceso.

Lo bueno es que los ciudadanos contarán con un instrumento más para calificar, desde su propia perspectiva,

el desempeño de sus gobernantes.

Frente a una sociedad que ha decidido jugar un papel más participativo y crítico hacia sus gobiernos, el reto es grande para Villanueva Lomelí y el OFS.

Si el trabajo de revisión supera el peligro de la subjetividad, o por lo menos trata de mantenerse alejado de ella, habrá en él importante material de consulta.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

### **(Galería Política/Gustavo Paz)**

En Puebla tenemos dos problemas que de crecer más sin control van a dar fuertes dolores de cabeza: el primero son los ambulantes, son algo serio, vemos en la banqueta de la Capu y sus alrededores puestos que no dejan el libre tránsito de peatones, el colmo es un puesto que tiene un gran enlonado en la calle La Pedrera y el boulevard Norte y patrocinado por una refresquera sillas, mesas etc. En la esquina de la 20 sur y 11 oriente, cerca de finanzas, un puesto que en realidad es toda una cocina económica, lo peor sucede en la misma 11 oriente, entre 10 sur y boulevard, donde cientos de puestos de la agrupación Doroteo Arango, son dueños de la banqueta, no dejan pasar a los mismos estudiantes y sus padres, a pesar de que detuvieron a pseudo vendedores de comida que en realidad eran narcomenudistas. Pero por doquier hay ambulantes, sobre todo vienen del Distrito Federal.

Otro problema es que en el sexenio de la corrupción había control del tráfico y consumo de drogas y alcohol en la cárcel poblana, hoy, según nos afirman testigos vía internet, todo mundo compra y vende coca, mota, licores, etc se dan las grandes fiestas, sigue el control sobre el Motel, es decir, el área de visita conyugal que es algo necesario, pero a precios exorbitantes, todo bajo control de los Tiro Moranchel, quienes han comprado todas las franquicias del lugar. Podría haber una guerra por el control de "la Plaza" aguas.

Estuvo tras las rejas en New Jersey el nuevo Rey de la Tortilla Erasmo Ponce, acusado por explotación de sus compatriotas de la mixteca poblana, principalmente, vaya descubrimiento, en Houston hay otro que hace años explotaba a más de seis mil del rumbo de Zacapala y era amigo del exgober. Así muchos poblanos y mexicanos han hecho fortuna porque, lamentablemente el mejor enemigo de un mexicano en el gabacho, es otro mexicano.

Y que es del anterior monarca de la Tortilla, Félix Sánchez, después de que hace siete años pagara cinco mil dólares por cierta operación de apendicitis, recibió después el ciento por uno y mejoró sus finanzas, sin embargo sus sueños de ser el Rey de los Frijoles, porque montó una empacadora del alimento en Lara Grajales, no prosperó y ahí está abandonada. Hoy sufre repercusiones porque dicen en Nueva Jersey, uno de sus hijos anda en malos pasos y está de pelada, hasta piensa "irse de mojado" a México, investigaremos si es cierto, eso marca una generación de migrantes exitosos que apoyaban a ciertos personajes y que ya son historia.

Se respeta la muerte de una persona, pero al faltar ya el Presidente Miguel De la Madrid quien reinó en esos tiempos en que no se podía criticar al Presidente, no es por demás que la memoria funcione y traiga a colación aquellas épocas de crisis repetitivas, de malas administraciones tricolores; de los precios galopantes, de carestías, como el azúcar, la pasta de dientes que solamente se conseguían en el mercado negro y tantas cosas que nos dejaron en la ruina a millones de mexicanos, ya enterramos al ex mandatario, pero los recuerdos se niegan a ir a la tumba, eran épocas de ver cómo la vida y los esfuerzos se iban como agua entre los dedos. Se iban todos los días hasta allá, años de esfuerzos, de trabajo, de ilusiones, vivíamos en la zozobra de que subirá de precio mañana.

De la Madrid dejó entrar algo más, una de las cosas que en Estados Unidos decía Kissinger, nos unía y eso impedía el ataque a México y el apoderarse de muchas cosas como materias primas, petróleo etc, era la unidad religiosa, y en su periodo algo pasó que llegaron todas las divisiones en ese aspecto que hoy vemos natural.

Parece que en Bélgica si tienen vergüenza los políticos, hay una renuncia de primer nivel, porque su presidente se "fusiló" una tesis para presentar su examen profesional; ni aguantan nada, si Mario Marín hubiera vivido allá capaz que lo mandan a la silla eléctrica, para su bienestar todo ocurrió en Puebla.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>

### **(Sin Prudencia/Salvador Ríos)**

#### **Los aspirantes y twitter**

Tal vez sea por desconocimiento, menosprecio frente a la poca penetración de internet en el grueso del electorado o porque confían en el triunfo electoral mediante dádivas, acarreo, compra de voto, movilización de estructuras (...), pero la mayoría de los aspirantes poblanos a una diputación federal están despreciando las redes sociales y en particular el portal de microblogging Twitter como una herramienta de comunicación.

De los 64 candidatos por Puebla a un espacio en la Cámara Baja, 42 simplemente no existen en el sitio de los 140 caracteres, lo que representa que sólo el 35 por ciento de los participantes busquen este tipo de contacto. En la coalición "Compromiso por Puebla", integrada por PRI y Partido Verde, hay siete de 16 aspirantes con cuenta en Twitter; en el Partido Nueva Alianza tienen igual número, mientras que el Partido Acción Nacional se contabilizan cinco y en el Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) apuradamente hay tres. Enrique Doger Guerrero (@EnriqueDogerPue), aspirante por el Distrito 6 es el contendiente priista con mayor número de seguidores al día de ayer (4,023), seguido de Roció García Olmedo (@rgolmedo), del Distrito 13 (850), Filiberto Guevara González (@filiguevaragles) candidato por el Distrito 14 (698), Nancy de la Sierra Arámburo (@nancydelsa) del Distrito 11 (281), Juan Taylor Morales (@juantaylorm) del Distrito 10 (167) y Pablo Fernández de Julián (@fdzdelcampo) del Distrito 12 (162) y José Luis Márquez Martínez (JLMarquez2) del Distrito 2 (71).

En el frente panista, la candidata a diputada por el Distrito 9, Blanca Jiménez Castillo (@BlancaJC) es quien más seguidores ha obtenido (879), seguido de Néstor Gordillo Castillo (@NestorGordillo) del Distrito 12 (362), Enrique Guevara Montiel (@GuevaraMontiel) del Distrito 6 (252), Felipe de Jesús Mojarro Arroyo (@FelipeMojarro) del Distrito 15 (183) y María Isabel Ortiz Mantilla (@marisa\_o\_m) del Distrito 11 (160).

Por lo que respecta al partido de Elba Esther Gordillo, Nueva Alianza, quien más adeptos ha adquirido es Enrique Nacer Hernández (@NacerDiputado) quien busca la candidatura por el distrito 14 (717), en segundo lugar Luis Alberto Arriaga (@ArriagaDiputado) del Distrito 9 (570), y después Marcela Jiménez Avendaño (@marcelajim) del Distrito 11 (528), Eric Lara Martínez (@EricLaraM) del Distrito 7 (251), Cirilo Salas Hernández (@CiriloDiputado) del Distrito 16 (145), Armin Farjat Lezama (@AminDiputado) del distrito 15 (67) y Silvia Argüello de Julián (@sdejulian) candidata por el Distrito 12 (34), aunque esta última dejó de 'tuitear' terminando la campaña del 2010.

En el Movimiento Progresista los contendientes con cuenta en esta red social son Mario Miguel Carrillo (@MarioMCarrillo) por el Distrito 7 (214), Ángeles Ronquillo Blanco (RB\_Angeles), del Distrito 2 (181) y Alejandro Oaxaca Carreón (@AlejandroOaxaca) del Distrito 10 (78).

Ahora bien, el número de seguidores no es determinante para el nivel de credibilidad o popularidad en la red; por ejemplo, de acuerdo a la aplicación Klout, que mide la influencia, al nivel de @EnriqueDogerPue se encuentra @rgolmedo con 42 puntos en una escala de 100, mientras que el adversario del primero @GuevaraMontiel alcanza 37 puntos.

En el Distrito 11 @marisa\_o\_m y @marcelajim cuentan con un puntaje de 38 mientras que @nancydelsa llega a 30.

Y en el Distrito 12 @fdzdelcampo tiene 26 contra 37 de @NestorGordillo. Mientras que en el Distrito 14 @filiguevaragles obtiene 39 puntos contra los 36 de @NacerDiputado.

Por supuesto que estos números irán variando en cuanto arrecie la campaña y más candidatos recurran al 'tuiteo'.

\*\*\*

Entre los priistas causó malestar que Iván Camacho Moreno hubiese rendido protesta como diputado suplente de José Luis Márquez a pesar de contar con un oscuro pasado que lo hace responsable de un homicidio y de alterar documentos para esquivar el peso de la justicia.

De hecho comenzaron a ponderarse los costos políticos, éticos y jurídicos de mantener al ahora legislador puesto que en tiempos de campaña el tricolor resulta vulnerable frente a señalamientos sobre el papel que jugará un infractor de la ley a la hora de fungir su papel de proponer leyes.

Los caminos para una salida pueden ser: que el propio Congreso del Estado de muestras de legalidad y legitimidad para pedirle a Camacho su separación del cargo por simple hecho de ser procesado; que el PRI lo conmine a dimitir o bien que cualquier ciudadano que se sienta agraviado solicite su remoción.

La otra, es que el ahora legislador pruebe que los señalamientos, con pruebas ministeriales incluidas, son falsos, cosa que no ocurrirá.

El autor de esta columna se ausentó dos semanas de esta publicación, pero ya está de regreso.

Hasta el miércoles próximo.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm>

Presidencia, Josefina Vázquez Mota sufría de váguidos, mareos o malestares que la obligaron a sentarse, sintió que temblaba, pero no.

De inmediato las preocupaciones en las filas azules, un chequeo y se notó que algo le pasaba. Al día siguiente se informó que la aspirante azul padece de baja presión, hecho que es común, sin que esto ponga en riesgo la vida, son malestares que se expresan en mareos.

Nada pasaría que de acuerdo con la vocera de la campaña del albiazul, Augusta Díaz de Rivera, no se contempla someter a Vázquez Mota a un estudio médico exhaustivo, cuando en realidad eso es lo que debería hacerse, por más que se diga que la baja presión ya es parte de los males de la aspirante presidencial.

Lo mejor en términos político, hubiese sido anunciar los estudios de fondo y que estos revelaron que no tenía nada y que un médico reconocido dijera que no tiene nada de qué preocuparse, porque ahora, con eso de la baja presión, seguramente los puntos de la panista van a descender.

Porque a pesar de lo dicho, Josefina Vázquez Mota inicia un periodo electoral, cómo va a estar en un mes, en dos y en el momento de los comicios.

Peor aún cuál va a ser su situación y actuación si gana las elecciones. Son interrogantes que hoy saltan a la vista, por lo que con la mayor de las urgencias debe deslindarse perfectamente el estado de salud de la candidata, no la pueden dejar en situación de estar bien, pero con baja presión. Quien quiera gobernar al país no puede darse el lujo de mostrar debilidad, enfermedad o padecimiento alguno. Se requiere estar al 120 por ciento física y mentalmente.

Lo hecho por la tal vocera en vez de ayudar daña, no sabemos si esto lo recomendó Herminio Rebollo Pinal o el inútil foxista Víctor Hugo Puente, quien por cierto no sabemos si ya rindió su declaración patrimonial, pero que incorporado en el equipo de comunicación de la campaña, está haciendo mucho daño.

Debieron decir que no había ningún problema, que fue un malestar estomacal y todos lo hubiesen creído, pero no, esa es la diferencia entre un equipo de campaña (comunicación) eficiente que sabe salir al paso a las dificultades y apagar fuegos y otro que de plano no da la talla y está hundiendo a Josefina Vázquez Mota incluso permitiendo trascendidos acerca de las cuestiones íntimas de la panista.

Porque trascienden rumores o verdades acerca de las aficiones de la candidata y eso significa que el equipo no está cohesionado sino poroso, poco profesional, inexperto o ineficiente.

Por lo pronto habrá daño en preferencias electorales, los errores entre los panistas continúa, no se sabe cuándo vayan a parar, tanto que hasta rumores de declinación surgieron y ya se barajan nombres, haciendo evidente que la lucha interna en el azul, continúa y que de ahí salen muchas cosas que no debieran por cuanto se juegan el poder.

Por cierto en torno a las propuestas de los candidatos, la verdad es que se pasan en cuento ofrecimiento que no les corresponden, como eso de bajar 100 diputados de dedazo, meter más dinero a seguridad, mejorar educación o propiciar crecimiento sostenido del seis por ciento.

Todo eso implica reformas estructurales que son responsabilidad del poder Legislativo, lo cual obligaría a quien gane la Presidencia, tener mayoría en el Congreso. NO le sería suficiente una Cámara para sacar adelante las reformas necesarias.

Ahí está como claro ejemplo la reforma laboral; la aprobó el Senado incluyendo los priístas, pero los diputados con mayoría tricolor, la rechazaron. No hablar de la cuestión hacendaria, petrolera, seguridad y otras más. Eso le pasó a Calderón, no le dieron las reformas que le urgían.

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28)

## Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

### Los Candidatos y las Enfermedades (una Metáfora del Poder)

El virtual desvanecimiento de Josefina Vázquez Mota encendió los focos rojos sobre un tema poco auditado en la vida pública nacional: el de la salud de los gobernantes.

En el México del pasado a nadie le importaba si el presidente Adolfo López Mateos padecía una migraña de tal naturaleza que lo obligaba a pasar una buena parte de sus días en una habitación a oscuras, mientras "Gustavito" Díaz Ordaz gobernaba a su antojo desde la Secretaría de Gobernación.

Doblado por el dolor, disminuido, López Mateos era un saco de papas en los brazos de sus ayudantes cada vez que la migraña lo atacaba.

Entonces lo bajaban del Ferrari y lo recluían en una habitación oscura, a prueba de ruidos, ubicada en Palacio Nacional.

Los rumores sobre su salud no importaban gran cosa.

A los mexicanos de entonces les divertían más las anécdotas del presidente enamorado y paseador.

"López Paseos", le decían jubilosos.

Nada más lejos de la verdad: en realidad ni el poder era capaz de menguar los dolores de cabeza tan espantosos que lo aquejaban.

Con Vicente Fox pasó algo similar.

La versión de que tenía que doparse con Prozac para resistir los vértigos de ser presidente de México poco importaban frente a su actitud dicharachera e irresponsable.

Lo menos era lo más.

Que nuestro presidente anduviera drogado todos los días francamente no importaba.

En el País del Chapo Guzmán las cosas no podían ser de otra manera.

En el contexto actual las cosas son distintas.

El virtual desvanecimiento de la candidata del PAN –no se cayó físicamente, aunque sí mediáticamente– metió en la mesa de las discusiones el tema de la salud de los hombres y las mujeres que aspiran a gobernar este país.

Ya se sabe: una enfermedad grave disminuye a su dueño no sólo física y mentalmente.

También socialmente.

Peor aún si el portador del mal es un hombre de poder.

El mismísimo Emilio Azcárraga Milmo, dueño de vidas, haciendas y canales de televisión, prefirió morir antes que enfrentar el terrible menosprecio que regala una sociedad como la nuestra: una sociedad de doble moral: terriblemente cínica e hipócrita.

Así, pues, el "está temblando" de Vázquez Mota no recordó que hasta los hombres y las mujeres de poder son humanos.

Es decir: vulnerables.

Enrique Peña Nieto, candidato presidencial del PRI, insistió este martes que todos los aspirantes que participan en la contienda se realicen un chequeo médico y que sus resultados se hagan públicos.

"Vayamos a la UNAM de una vez para que se verifique el estado de salud y para ver la condición en la que está cada uno".

El candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, lamentó el desvanecimiento que sufrió su contrincante panista y le deseó lo mejor.

Faltaba más: puntualizó que en su caso particular goza de buena salud.

La pelota está del lado de quien hoy es más vulnerable que ayer y que, en una de esas, hasta podría ser "enfermada" en aras de no dejar sin candidato al partido en el poder.

**Lo Publicó Reforma.** "El grupo Anonymous dio a conocer a través de su cuenta de Twitter que busca pruebas de actos de corrupción de políticos, gobiernos y empresas de Iberoamérica para evidenciarlos, sin embargo, informó que hasta ahora no han encontrado ninguna irregularidad del candidato Andrés Manuel López Obrador. "Sin afán partidista, Anonymous no apoya a nadie, no pudimos encontrar evidencia de corrupción de AMLO, Si la tienen, envíenla", dice la cuenta @anonopshispano.

"Hay mucha controversia con el asunto de la corrupción de @AMLO\_ Reiteramos: no hallamos nada, si ustedes sí, por favor envíenlo'.

"A través del hashtag #PruebasAMLO el grupo invitó a sus seguidores a evidenciar al candidato de las izquierdas.

Asimismo, difunden los hashtags #PruebasEPN y "PruebasJVM, para difundir actos corruptos del aspirante del PRI a la Presidencia, Enrique Peña Nieto y la del PAN, Josefina Vázquez Mota.

"De la panista Vázquez Mota dieron a conocer, a través de una fuente anónima, que presuntamente cuando fue Secretaria de Desarrollo Social desvió más de 70 millones de dólares que estaban destinados a tarahumaras.

"Nosotros no apoyamos ni desdeñamos a ningún candidato. Si alguien es corrupto, debe ser expuesto y castigado", dice la cuenta de los hackers."

Sin palabras.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3826>



**(Garganta Profunda/Arturo Luna)**

**Son los indecisos, ¡estúpidos!**

Aunque hoy las **encuestas** perfilan a un claro **ganador** de la contienda presidencial, el prísta **Enrique Peña**

**Nieto**, con una **ventaja** promedio de hasta **16 puntos**, los **equipos** de los **candidatos** no deben perder de vista el **crecimiento** silencioso, pero sostenido, de un **grupo de votantes sin partido, ni militancia, ni preferencia definida**, que todavía **no da color** sobre lo que hará con su sufragio el domingo 1 de julio.

Los sondeos hasta ahora realizados coinciden en que un **19 por ciento** del electorado total general **no contesta por quién votaría**. Es éste, sin duda, el **segmento** que **más ha crecido en las últimas semanas y, paradójicamente, el más desatendido** hasta ahora por los aspirantes, quienes parecen más enfocados en estos primeros días de campaña en consolidar el **voto duro** –o leal- de sus partidos, insuficiente para darles el triunfo.

Los llamados **indecisos** serán, a la larga, quienes **inclinan la balanza** en esta guerra por el poder, y de poder a poder, entre los candidatos a Los Pinos. Como explican los reconocidos consultores **Jaime Durán Barba y Santiago Nieto** en su libro **"Mujer, sexualidad, internet y política. Los nuevos electores latinoamericanos"**, se trata de un grupo de ciudadanos **muy particular**, que rompe creencias preestablecidas.

Hoy por hoy el indeciso es un elector que ha **desmitificado** el poder, ha **desacralizado** los símbolos, al que conceptos como **"izquierda"** o **"derecha"** le dicen muy poco, no quiere ser **representado ni manipulado**, rechaza las **dictaduras** y los **autoritarismos**, se siente **insatisfecho, frustrado y tal vez quisiera emigrar del país**, y eso sí: exige un **cambio radical** que vaya más allá de la política y de una campaña presidencial.

"Desde el mundo individualista en el que han socializado y desde la ilusión de que participan, que produce la política mediática, los nuevos electores **no quieren, ni necesitan, que alguien hable por ellos**. Pretenden vivir su relación con el poder, o su falta de relación con él, desde su propio horizonte personal, usando los medios de comunicación, principalmente ahora las redes sociales", dicen **Durán y Nieto**.

¿Están **Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri** –éste con su medio punto en las preferencias- proponiéndole **algo** a estos electores, que según las proyecciones seguirán creciendo y acabarán por decidir al nuevo presidente de México?

La respuesta es **no**, y es una verdadera pena, que les acarrearán **consecuencias**. Quizá vaya siendo hora que sus **asesores** les vayan diciendo: **"Son los indecisos, ¡estúpidos!"**, una adaptación muy **ad hoc** de aquel célebre eslogan no oficial de la campaña de **Bill Clinton** en 1992 contra **George H. Bush**: **"¡Es la economía, estúpidos!"**.

Quien lo entienda podrá modificar la relación de fuerzas o consolidar su ventaja, pero sobre todo lo más importante: **ganar la Presidencia**.

[http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\\_prof/](http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/)

## **MILENIO**

### **(Trascendió Puebla)**

**:Que** Puebla capital se baraja entre las plazas seleccionadas por el Instituto Federal Electoral (IFE) para realizar los debates entre los candidatos presidenciales, así como en el Distrito Federal, Monterrey, Nuevo León, Guadalajara, Jalisco y Querétaro.

De confirmarse los debates, posterior a una negociación entre los equipos de los cuatro abanderados para que sean más de dos los encuentros autorizados por el IFE, tendremos en Puebla a **Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri**.

**:Que** en el "cuarto de guerra" del PRI se afinan detalles para desplegar una campaña electoral competitiva en el Senado y los 16 distritos electorales federales.

**Fernando Morales Martínez**, el delegado presidente del CDE, encabezó ayer una reunión en el Hotel Lastra con los candidatos a los cargos de elección popular para detallar la estrategia.

**:Que** la panista **Augusta Valentina Díaz de Rivera** se estrenó como otra más de las voceras de la campaña presidencial de **Josefina Vázquez Mota**, papel que también desempeña su compañero de fórmula al Senado, **Javier Lozano Alarcón**.

Con esta actividad de voceros, salta la pregunta de cómo y cuándo **Díaz de Rivera y Lozano Alarcón** realizarán su campaña electoral en el vasto territorio poblano porque las estancias de los abanderados albiazules son más recurrentes y prolongadas en la capital del país.

**:Que** el gobernador del estado no le da tregua al periodo vacacional y el próximo 10 de abril supervisará el funcionamiento del Centro de Salud en el municipio de Tlachichuca, del distrito de Ciudad Serdán.

Se trata de una obra construida en el sexenio anterior donde también se edificó la cámara en frío para el acopio y distribución de vacunas de la jurisdicción sanitaria número 5, con sede en San Salvador El Seco.

**:Que Néstor Gordillo y Blanca Jiménez**, candidatos del PAN a diputados federales, abandonaron abruptamente una cabina de radio donde tenían concertada una entrevista.

Horas antes habían asistido a una de las sedes oficiales del gobierno del estado donde se realizó una reunión con exfuncionarios públicos, según informó en un comunicado la propia Secretaría General de Gobierno.  
<http://impreso.milenio.com/node/9140807>

**(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)**

**Lucero y el fantasma del góber precioso**

Lucero Saldaña Hernández nunca se propuso ser protagonista, pero su congruencia como mujer y estudiosa de los derechos de género le valió ser reconocida por la periodista Lydia Cacho Ribeiro.

Siempre institucional, aún en tiempos difíciles por el impune ejercicio del poder del gobierno de Mario Marín Torres, como legisladora federal encaró a la justicia local que por consigna había detenido a Cacho en aquel diciembre de 2005.

Además de la solidaridad de género, atendiendo la petición de grupos de mujeres activistas e intelectuales, Saldaña acudió al penal de San Miguel para exigir garantías de protección en el traslado y reclusión de la autora del libro Los Demonios del Edén.

Conocía del contenido del libro de Lydia Cacho Ribeiro en la Cámara Alta porque ya desempeñaba labores en la comisión senatorial contra los feminicidios, y no le eran ajenos los temas en torno de abusos sexuales contra menores y las prácticas de pederastia en México.

Fue en la entrevista televisiva que concedió Lydia Cacho Ribeiro a Carlos Loret de Mola cuando reveló la intervención de una senadora priista, en febrero de 2006, después de conocerse el audioescándalo de las conversaciones de Mario Marín con el empresario Kamel Nacif.

Quince días después de su liberación, luego de pagar una fianza de 140 mil pesos al juzgado de lo penal, la periodista le llamó vía telefónica a Lucero Saldaña para agradecerle la intervención.

Para Lucero Saldaña el ejercicio de la política es una oportunidad para dar voz a quienes no la tienen para defender sus derechos, con esa convicción fundó el Instituto Poblano de la Mujer y creó el 075 para auxiliar a las mujeres, incluidas niñas, violentadas o abusadas por sus padres.

<http://impreso.milenio.com/node/9140791>

## Síntesis

**(Posdata/Alfonso González Téllez)**

**No hagas cosas buenas**

Como dijera el Chapulín Colorado, histórico personaje de la televisión, encarnado por **Roberto Gómez Bolaños**, así como el viejo y conocido refrán: "No hagas cosas buenas que parezcan malas o malas que parezcan buenas"; o bueno, la idea es esa.

Este mismo dicho aplica al gobierno del estado, tras haber organizado la llamada "Estrategia de Reingeniería del Sector Desarrollo Social", en las instalaciones de Casa Aguayo, en plena veda electoral.

Tal vez no habría crítica sobre el tema si a los organizadores del evento no se les hubiese ocurrido invitar a dos candidatos a diputados federales del PAN, **Blanca Jiménez Castillo** y **Néstor Gordillo Castillo**, por los distritos IX y XII, respectivamente, a la polémica reunión.

Es más, se habrían librado de mil y un problemas si el dichoso evento de desarrollo social se hubiese llevado a cabo en la Sedeso y no en las oficinas de la Secretaría General de Gobierno.

Francamente, esto se presta mucho a la especulación.

Ahora sí, ni cómo ayudar ni a los candidatos, ni al gobierno del estado.

La pregunta del millón es: ¿A quién se le habrá ocurrido tan brillante idea?

Yo no creo que a **Fernando Manzanilla Prieto**, titular de la Secretaría General de Gobierno. Me parece innecesario este tipo de eventos cuando los ojos de los partidos, de los candidatos, de los medios, del IFE y de todos los poblanos, están puestos en la elección federal y sus protagonistas.

Más aún cuando el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, aseguró que su gobierno estaría ajeno y al margen de las actividades proselitistas.

Pero, insisto, ¿a quién diablos se le habrá ocurrido tamaña burrada?

-----  
**El buzón de Posdata:**

Al correo electrónico de *Posdata* ingresó el siguiente mail con todo y remitente, quien solicitó, amablemente, su publicación por ser un asiduo lector de quien esto escribe:

"Algunos asuntos que parecen tener menos importancia y son enviados al cesto del olvido, son los relacionados

con las promesas de campaña de los candidatos presidenciables y a legisladores.

Aunque importantes son los temas electorales, desgraciadamente los medios de comunicación se limitan a exponer las promesas y propuestas de cambio de los candidatos, de los cuales, sólo uno ocupará la silla presidencial.

En el mejor de los casos, los politólogos pasan horas machacando los mismos temas.

Como al Quijote, en su lucha contra los molinos de viento, la voz del pueblo debe ser escuchada.

Por ello el siguiente planteamiento:

Mientras no nos demos cuenta que no son las propuestas de los candidatos las que modificarán a México, estaremos sumidos en arenas movedizas que nos hundan en la medida que nos movemos.

El cambio está en cada uno de nosotros. En la medida que la intolerancia permita que nos escuchen, las cosas podrían cambiar. Los partidos políticos no son nuestros voceros, tampoco lo son los candidatos, quienes ofrecen lo que sexenalmente escuchamos.

Son los políticos, los que en tiempos de campaña deben escuchar al pueblo. El pueblo que no se equivoca en sus juicios, aunque sí en sus votos.

Debemos y tenemos la obligación de hacer conciencia de la parte de culpa que nos corresponde en el infame sistema político que nos tocó vivir.

Son tiempos de encontrar en el "mea culpa" la oportunidad de intentar ser mejores, intolerantes a la corrupción e inseguridad. Liberales ante las oportunidades que se abren a nivel global, y conservadores ante las promesas de redención efímeras por parte de los partidos.

Sólo hablando podemos ser escuchados. Tocando se abrirán las puertas; buscando, encontraremos eco para que las ideas crezcan. El que calla, otorga, y es cómplice de la injusticia.

¿Quién podrá escuchar, abrir puertas y proporcionar resonancia a los planteamientos del pueblo?

La respuesta está en los medios de comunicación.

Gustavo Adolfo Vargas González"

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-No-hagas-cosas-buenas...&id=1848>

## **La Jornada de Oriente**

### **(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)**

#### **Gordillo y Jiménez dan un golpe bajo al prestigio del PAN**

A estas alturas resulta irrelevante saber si fue por soberbia o torpeza la presencia de los candidatos Néstor Gordillo Castillo y Blanca Jiménez Castillo en Casa Aguayo, presuntamente para sostener una reunión con panistas. Lo importante es analizar cuál va a ser la magnitud del daño que el Partido Acción Nacional (PAN) acabará sufriendo en su ética, en sus prácticas políticas y su prestigio al darse estas conductas que antes eran denostadas por el albiazul y eran de uso exclusivo del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Desde el fraude electoral de 1983, que le arrebató la alcaldía de Puebla al entonces panista Ricardo Villa Escalera, y hasta el gobierno de Mario Marín Torres, que concluyó hace poco más de un año, el PAN siempre combatió la simbiosis que había entre el PRI y el Poder Ejecutivo, en la cual se perdía la línea divisoria entre el gobierno y el Partido Revolucionario Institucional.

A lo largo de los diferentes gobiernos priistas, el Comité Directivo Estatal del PRI era visto como una especie de extensión del gabinete del Poder Ejecutivo. Incluso hubo épocas en que el presidente del otrora partido oficial podía tener más influencia que la mayoría de los titulares de las secretarías del gobierno estatal y no le importaba, que se supiera que disponían del manejo de una parte del erario.

Ahora, con la presencia de Gordillo y de Jiménez en Casa Aguayo, se estarían dando muestras de que esa simbiosis política que tanto cuestionó y combatió el PAN ya está presente en el primer gobierno estatal emanado del Partido Acción Nacional; es decir, se están reproduciendo los vicios contra lo que antes se luchaba.

El hecho de que un par de candidatos del PAN a diputados no sienten el más mínimo pudor de poner un pie en un edificio público, para seguramente tratar asuntos relacionados con la ejecución de programas o acciones gubernamentales o de asuntos partidistas, a sabiendas de que eso está impedido por la ley y que éticamente es incorrecto, es una muestra de que esa situación es vista como normal o necesaria.

De sobra es sabido que Blanca Jiménez y Néstor Gordillo son los candidatos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Que de todos los abanderados que postuló el albiazul, ellos dos, junto con Patricia Leal Islas, quien es suplente en la fórmula de aspirantes al Senado, son quienes tienen una mayor cercanía al jefe del Poder Ejecutivo y en general a todo el gabinete.

Por eso resulta altamente significativo que hayan sido pillados en un encuentro en el Salón de Gobernadores de Casa Aguayo. Su falta de tacto –y de funcionarios de la Secretaría General de Gobierno, encabezada por

Fernando Manzanilla Prieto– mete en un brete al PAN, y tal vez hasta en una crisis cuyas repercusiones podrían sentirse en el mediano y largo plazo.

Y lo más grave es que uno de los dos protagonistas de este escándalo es Néstor Gordillo, quien es uno de esos políticos que no tienen lealtad ideológica, que un día pueden estar en el PRI, otro en el PAN y más tarde en otra agrupación; sin embargo, su actuación en este proceso electoral acaba generando un desprestigio hacia Acción Nacional, partido que en las dos últimas décadas dio una ardua lucha a favor de la legalidad electoral y de la democratización de la vida política del país.

Frente al abuso que cometió Gordillo y Jiménez de acudir a un encuentro a Casa Aguayo surgen dos interrogantes básicas:

1. ¿Será capaz la dirigencia estatal de Acción Nacional, encabezada por Juan Carlos Mondragón, de hacer público un extrañamiento a los candidatos y reprobar su actuación?

De antemano ya se sabe la respuesta. Eso no ocurrirá. Juan Carlos Mondragón es un dirigente débil, al que le tiemblan las corvas, y en general el PAN es un partido que perdió toda su capacidad crítica y su carácter democrático frente a la actuación de miembros del Poder Ejecutivo.

2. ¿Cuál era el propósito de Gordillo y Jiménez de asistir a Casa Aguayo?

La versión oficial, emitida en una carta dirigida a *La Jornada de Oriente* por la Secretaría General de Gobierno, dice:

“La Secretaría General de Gobierno (SGG) y la Secretaría de Desarrollo Social del Estado (Sedeso) informan que esta mañana llevaron a cabo una reunión en Casa Aguayo con el fin de evaluar y planear la estrategia de reingeniería del Sector Desarrollo Social”.

“En el encuentro, realizado en el Salón de Gobernadores, participaron funcionarios y ex funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Social, así como representantes de la SGG, quienes expusieron opiniones y relataron experiencias con la finalidad de definir el rumbo y los detalles de la reestructura del sector, además de analizar perfiles de funcionarios en el marco de la contracción de la plantilla laboral de la Sedeso”.

“El gobierno del estado refrenda su compromiso por trabajar en la transformación de Puebla y el Desarrollo Social, apegados al criterio de Eficiencia Institucional e Innovación”.

Esa explicación es grave, ya que estaría dando entender que Néstor Gordillo en su calidad de candidato del PAN sigue influyendo en el diseño de políticas públicas y en la contratación de personal de la Secretaría de Desarrollo Social; sin embargo, se especula que las candidaturas de Néstor Gordillo y Blanca Jiménez no están despegando con la suficiente fuerza.

Por esa razón se dice que habrían acudido a Casa Aguayo a buscar alternativas para mejorar sus índices de popularidad en el electorado.

¿O alguien puede ofrecer una mejor versión?

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gordillo-y-jimenez-dan-un-golpe-bajo-al-prestigio-del-pan\\_id\\_5833.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gordillo-y-jimenez-dan-un-golpe-bajo-al-prestigio-del-pan_id_5833.html)

## **(Editorial)**

### **Sin trabajo y sin salud**

El estado de Puebla sólo avanzó un lugar en el Índice de Competitividad Social entre los años 2010 y 2011. Este índice es parte del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y mide el avance en las condiciones laborales de la entidad, la cual se ubica en el quinto lugar nacional con las peores condiciones de desarrollo laboral.

Si bien la entidad avanzó 3 por ciento en términos generales con respecto a 2010, el principal problema laboral en Puebla es el acceso a los servicios de salud para los trabajadores.

Este análisis que presentamos hoy nuevamente reafirma que las condiciones para el ejercicio del derecho al trabajo y el acceso a los servicios de salud, dos garantías consagradas en la Constitución son todavía realidades muy alejadas para una amplia mayoría de la población.

Las autoridades de los tres niveles de gobierno suelen imponer criterios y estándares que les ayudan a acomodar cifras para intentar crear una percepción en la ciudadanía de que las cosas marchan bien y que las condiciones de marginación que se padecen en la realidad son inexistentes.

En efecto, no existe claridad en las políticas públicas tendientes a lograr que los hombres y mujeres en edad de poder trabajar logren un empleo seguro, digno y acorde a sus capacidades intelectuales y físicas: abunda el desempleo y el subempleo porque se atienden solamente los indicadores macroeconómicos, pero no la realidad social, la pobreza y las necesidades del día a día en la mayoría de a población.

Por otro lado, el acceso a los servicios de seguridad social y principalmente a la salud es cada vez más restringido y no se orientan proyectos ni políticas a mejorar esa situación, sino que los recortes al sector son cada vez más frecuentes.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-trabajo-y-sin-salud\\_id\\_5831.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-trabajo-y-sin-salud_id_5831.html)



### (La Radiografía/Fabián Gómez)

#### **Lastiri se robó todo del PRI**

Cuando Fernando Morales Martínez llegó al PRI, se encontró que su antecesor se había llevado hasta la casa del perro.

Juan Carlos Lastiri una vez más demostró que para él, el Año de Hidalgo es siempre.

Lo primero que Lastiri se encargaba de trasladar a otras cuentas bancarias, eran los casi 4 millones de pesos mensuales que el gobernador Duarte le enviaba mensualmente, independientemente de los 500 mil que le mandaban los gobernadores de Tlaxcala e Hidalgo.

Juan Carlos Lastiri tiene una loca obsesión por llevarse todo lo que signifique dinero, por lo que no dudó también llevarse el salario de varios de los empleos que dejó en la orfandad tras haberse ido por la puerta de atrás del ex partidazo.

Cuentan los que saben, que Lastiri no fue nada tonto, pues ese dinero que logró llevarse del PRI, de inmediato fue invertido en casas del fraccionamiento Lomas de Angelópolis y un rancho con varias hectáreas.

Y es que si algo presume el campesino irlandés, es que desea vivir como tal, en el campo...pero a costa del erario.

Pero Lastiri no solo se llevó dinero. También se llevó las listas del padrón de priístas dispuestos a salir a promover el voto para Enrique Peña Nieto.

Y cuando digo las listas, significa que no se llevó nada, pues Fernando no encontró trabajo alguno digno de rescatar de su antecesor, quien nadó de a muertito durante un año para no buscarse problemas.

Lastiri -me cuentan-, más bien fue un verdadero fantasma o un alma en pena que deambulaba por el partido a sabiendas que no lograría un triunfo político.

Por eso se quejaba que Fernando Morales Alfaro era el principal fuego amigo.

Ya sé que no es Morales Alfaro pero sé que lo adoran mucho en esa familia.

Eso sí: Lastiri ahorró miles de pesos para llevar a su noviecita a los karaokes y ligar de vez en cuando a muchachitas inocentes.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

## **EL POPULAR**

Diario Informativo de Puebla

### (Contrastes/Carlos Gómez)

#### **Agnes Torres, licenciada**

En los siguientes días iniciará una colecta de 5 mil firmas para presionar al rector de la Universidad Veracruzana, Raúl Arias Lovillo, y otorgue el título postmortem a Agnes Torres.

A partir de ayer circula en las redes sociales la siguiente convocatoria:

“Licenciada Agnes Torres, ¡Presente!

Este acto constituiría una medida de reparación del daño por el asesinato de Agnes Torres, así como una forma de reconocer públicamente su calidad como profesional de la psicología con independencia de su identidad de género.

El pasado 10 de marzo, la activista trans Agnes Torres fue encontrada muerta en los márgenes de Atlixco, Puebla. Su cadáver mostraba huellas de tortura (quemaduras de cigarro en el cuerpo y la cara), además de haber sido asesinada por degollamiento.

Agnes fue estudiante de la Facultad de Psicología de la Universidad Veracruzana y estaba a punto de licenciarse. Su crimen deja trunca una carrera que ya había dado frutos, pues Agnes fue reconocida como una practicante de primer nivel en su disciplina y como una persona que daba acompañamiento psicológico a quienes también experimentaron la discriminación por su orientación sexual e identidad de género.

En días pasados, Raúl Arias Lovillo, rector de dicha casa de estudios, expresó su pesar por la muerte de Agnes

Torres y mostró una actitud respetuosa hacia sus familiares y amistades, quienes han visto en este caso un agravante al estado de impunidad en que se encuentran la mayoría de los crímenes de odio en nuestro país. No obstante, pese a reconocer su respeto por la diversidad sexual, el rector Arias también señaló que era imposible entregar el título de Licenciada en Psicología post mortem a la familia de Agnes Torres dado que su registro en la Universidad no se efectuó con el nombre que ella había reivindicado, sino con el que consta en su acta de nacimiento.

Frente a estos hechos, consideramos que una medida de reparación del daño por el asesinato de Agnes Torres, así como una forma de reconocer públicamente su calidad como profesional de la psicología con independencia de su identidad de género, es conceder el título post mortem con la identidad reivindicada por ella.

Si bien es cierto que en vida ella ya no pudo realizar esta reivindicación de manera legal, también creemos que la expedición de un título profesional con el nombre que ella asumió constituiría una medida de reparación del daño. Además, entregar a sus padres el título aludido, significaría un reconocimiento público de su derecho a la educación y al ejercicio profesional.

No pasamos por alto el marco legal que rige las actividades de la Universidad Veracruzana en lo que se refiere a la expedición de títulos, pero también consideramos posible, con base en el principio de la autonomía universitaria, hacer una interpretación creativa de la normatividad que sea incluyente y acorde a los más altos estándares internacionales. Quizás lo anterior sea posible si dicha acción se contextualiza en el marco de la cláusula antidiscriminatoria del Artículo Primero Constitucional y la Ley Federal para Prevenir y Erradicar la Discriminación vigentes, que brindan protección a las personas LGBTQI.

Los Principios de Yogyakarta, en ausencia de una Convención para la protección y promoción de los derechos LGBTQI, constituyen el estándar más avanzado para garantizar la igualdad y no discriminación por orientación sexual e identidad de género. Señalan la obligación de los Estados de incorporar y garantizar a las personas LGBTQI los siguientes derechos: reconocimiento de la persona en el marco legal nacional (Principio 3), a la educación (Principio 16), a la participación en la vida pública (Principio 25) y a compensaciones y reparaciones efectivas cuando los derechos de estas personas son violados (Principio 28).

Por todo lo anterior, hacemos una petición al Rector de la Universidad Veracruzana, Raúl Arias Lovillo, al Patronato de esta institución y a la comunidad universitaria en general, a que se sumen a los esfuerzos legales, políticos y de reparación del daño que deriven en la entrega del título de Licenciada en Psicología a Agnes Torres, a través de un acto público en el que se reconozca su valor como profesionista y el deber todos y todas por construir una cultura pública de la inclusión y la no discriminación".

Pronto veremos si este movimiento en las redes sociales rinde frutos.

\*\* \*\* \*

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=24070:agnes-torres-licenciada&Itemid=137](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24070:agnes-torres-licenciada&Itemid=137)



## **(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)**

### **SGG aclara reunión panista en Casa Aguayo**

**Poblnerías** publicó nota sobre la **reunión de capacitación que se celebró en Casa Aguayo, en la cual estuvieron presentes Blanca Jiménez y Néstor Gordillo.**

He recibido **carta aclaratoria** que a continuación reproduzco:

**Luis Enrique Sánchez Fernández**

**Director General**

**Poblnerías**

**P R E S E N T E**

Señor Director,

En relación con la nota titulada **"Casa Aguayo, sede de capacitación del PAN Puebla"**, publicada en el periódico a su digno cargo, me permito hacer de su conocimiento el siguiente comunicado:

**COMUNICADO No. 423/2012**

**Realizan la SGG y Sedeso reunión de evaluación y planeación sobre la reingeniería del Sector Desarrollo Social**

**Puebla, Pue., 3 de abril de 2012.-** La Secretaría General de Gobierno (SGG) y la Secretaría de Desarrollo Social del Estado (Sedeso) informan que esta mañana llevaron a cabo una reunión en Casa Aguayo, con el fin

de evaluar y planear la estrategia de reingeniería del Sector Desarrollo Social.

En el encuentro, realizado en el Salón Gobernadores, participaron funcionarios y ex funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Social, así como representantes de la SGG, quienes expusieron opiniones y relataron experiencias, con el fin de definir el rumbo y los detalles de la reestructura del Sector, además de analizar perfiles de funcionarios, en el marco de la contracción de la plantilla laboral de la Sedeso.

El Gobierno del Estado refrenda su compromiso por trabajar en la transformación de Puebla y el Desarrollo Social, apegados al criterio de Eficiencia Institucional e Innovación.

**Luis Salazar Gámez**

**Comunicación Social y Relaciones Públicas**

**Secretaría General de Gobierno**

Hasta aquí la aclaración.

Las mínimas preguntas:

1. ¿Por qué en la pantalla del salón decía "**Activos del PAN 2012**"?
2. ¿Por qué **sólo Blanca Jiménez y Néstor Gordillo** y no otros ex funcionarios que no son candidatos asistieron a la reunión?
3. ¿Por qué a **puerta cerrada y los curiosos fueron retirados** por elementos de seguridad?
4. ¿Por qué **Blanca Jiménez y Néstor Gordillo al ser evidenciados salieron huyendo, así lo refiere Ricardo Morales**, del programa de radio que él conduce?

Sin juicios, sin mala leche, sólo preguntas.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/sgg-aclara-reunion-panista-en-casa-aguayo>

## Puntual

**(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)**

### **La pobreza de las campañas**

Contra lo que pudiera esperarse los partidos políticos en Puebla empiezan a mostrar que lo suyo no es la fortaleza financiera, por el contrario sus finanzas son raquíticas y sus candidatos reconocen en público y en privado que no tienen recursos para hacer las campañas electorales llenas de recursos, de las propuestas mejor no hablamos.

El viernes pasado empezaron los tiempos de campañas y lo que ha prevalecido es una serie de anuncios en los medios electrónicos que están destinados a los candidatos presidenciales pero muy lejos de atender a las propuestas de los candidatos a diputados y senadores que pretenden representar a los poblanos.

Los priistas están lejos de sus épocas de gloria con recursos millonarios y estructuras que les organizaban actos todos los días, hoy más bien parece que pretenden hacer uso de sus escasos recursos económicos y pagan una que otra entrevista por debajo del agua y con el tiempo contado aunque sepan que eso está en contra de la ley.

Los panistas están mucho más lejos, aunque lo suyo nunca ha sido usar los medios ni los anuncios espectaculares, de los gastos millonarios para darse a conocer, es más parece que su intención es que no sepan de ellos y apuestan a que su marca –el PAN- los lleve al Congreso federal, su candidata estuvo en Teziutlán pero de ahí no paso.

En cuanto a la izquierda, lo suyo es más bien mostrarse de boca en boca y esperar un milagro porque está muy lejos de llevar a cabo gastos de campaña que lo impulsen como ocurre con otros partidos y en otros tiempos.

No es lo mismo con los candidatos presidenciales que se muestran plenos tanto en anuncios electrónicos – algunos mejores que otros- y el despliegue de sus propuestas en todos los medios. Hay dinero y los partidos están invirtiendo todo en ellos.

En la entidad quizá todo sea parte de la Semana Santa pero en realidad, los partidos políticos y sus candidatos a legisladores están muy lejos de los tiempos en los que arrancar una campaña era una fiesta con gastos fuertes y la ejercicios de poder.

Puebla está por hoy muy lejos de esos tiempos, por lo menos la primera semana es un ejemplo de la precariedad de los partidos y sus candidatos.

<http://www.ngpuebla.com/node/17986>

### **(Angelopolitanas)**

Por fin llegó al estado de Puebla el coordinador de la cuarta circunscripción de la Coalición del Movimiento Progresista, el académico René Cervera, ex funcionario del gobierno de Marcelo Ebrard en la Ciudad de México,

uno de sus principales asesores y presidente de la Fundación Equidad.

Desde el lunes tuvo acercamientos y reuniones personales con los grupos del Partido de la Revolución Democrática, el Partido del Trabajo y el Movimiento Ciudadano, lo mismo que con el equipo de trabajo del candidato a senador, Manuel Bartlett Díaz.

Por la tarde en las "feas" oficinas del PRD poblano, se reunió con los aspirantes a diputados por parte de las "Izquierdas", ahí llegaron también los dirigentes de los demás partidos que conforman la coalición. Cosa extraña Cervera llamo a todos los grupos, dirigentes y partidos a mantener una tregua durante estos meses de campaña y concentrarse en los trabajos electorales que son muchos y diversos

El objetivo fue uno solo: la coordinación de los tres partidos para impulsar la campaña electoral en Puebla del candidato presidencial; Andrés Manuel López Obrador. Su visita para el próximo 11 de abril en San Pedro Cholula; fortalecer las campañas de los candidatos en los 16 distritos electorales -la verdad anda muy flojas-, revisar la estructura electoral y sobretodo los recursos económicos que todos piden para empezar.

@

El gobernador de Puebla contra lo que otros mandatarios opinen sigue trabajando arduamente y ayer recorrió lo que es el puente y distribuidor de la Recta a Cholula en Momoxpan que por año fue una demanda de los habitantes de la zona y estaba totalmente abandonado. Habrá quienes critiquen su arranque, pero era necesario que los poblanos empezaran a usarlo y ahí está para beneficio de miles de poblanos.

@

Elba Cerezo una dirigente de una de las tantas tribus del Partido de la Revolución Democrática anda muy contenta, después de que Roxana Luna la excluyó de su corriente ADN y después de que los de Nueva Izquierda la maltrataron políticamente, además de dejarla sin sus viáticos. Hoy Elba Cerezo se prepara para asumir aunque sea por un par de meses, su tan anunciada curul en el Congreso local.

Es la suplente del legislador Jorge Garcilazo, oriundo de Ciudad Serdán, quien solicito permiso para ausentarse del cargo de diputado porque se dedicará hacer campaña con su compañero de formula de Acción Nacional. Muchos no lo creen aún, pero Cerezo ahora si disfrutará de sus dietas mensuales y desde hoy ya se presenta como diputada y todo lo que se ofrezca para resolver problemas y hacer gestiones.

<http://www.ngpuebla.com/node/17988>